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�.�Ä���ü�Ð�Ê�â �Ä���À�þ���¶�¹�Ä���� �ç�ã�Î�ô�Ê�÷���À�Ä���Ý�°���� �Å�À�Å�ô�°�ü�Ñ�ç�ã���ó�þ�Å�»�Å�¼�ç�Ñ�÷�Ä
�À�Ä�÷�� �À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ñ�ç�ã�÷�� �À�[�Å�ü�°�»�Ý�Ñ�÷�÷�Ä�â �Ä�ã�ü�� �À�[�Ä�ã�÷�Ä�Ñ�Î�ã�Ä�â �Ä�ã�ü�$
�#�ã�÷�ñ�Ñ�ô�ç�ã�÷���Ý�[�°�â �»�Ñ�ü�Ñ�ç�ã�$���â �Ä���÷�Ä�â �»�Ý�Ä���ü�ô�Ê�÷���°�ñ�ñ�ô�ç�ñ�ô�Ñ�Å�)���#�Ý���ô�Ä�Í�Ý�Ê�ü�Ä
�¼�Ä�� �ó�þ�Ä�� �Û�Ä�� �¼�ç�ã�÷�ü�°�ü�Ä�� �Ý�ç�ô�÷�ó�þ�Ä�� �Û�Ä�� ���Ñ�÷�Ñ�ü�Ä�� �Ý�Ä�÷�� �Å�¼�ç�Ý�Ä�÷�� �°�þ��
�ó�þ�°�ü�ô�Ä�� �¼�ç�Ñ�ã�÷�� �À�þ�� �D�þ�Å�»�Ä�¼�� �Ä�ü�� �ó�þ�Ä�� �Û�[���� �ô�Ä�ã�¼�ç�ã�ü�ô�Ä�� �þ�ã
�ñ�Ä�ô�÷�ç�ã�ã�Ä�Ý���÷�¼�ç�Ý�°�Ñ�ô�Ä���À���ã�°�â �Ñ�ó�þ�Ä�$���°�â �»�Ñ�ü�Ñ�Ä�þ�����Ä�ü���Ä�ã�Î�°�Î�Å���ñ�ç�þ�ô
�Ý�°���ô�Å�þ�÷�÷�Ñ�ü�Ä���À�Ä�÷���Å�Ý�Ê���Ä�÷�)

�4�ç�þ�÷���À�Ä���ç�ã�÷���ü�ç�þ�÷���Í�°�Ñ�ô�Ä���À�Ä�÷���Ä�Í�Í�ç�ô�ü�÷���ñ�ç�þ�ô���ô�Ä�Ý�Ä���Ä�ô���Ý�Ä�÷���À�Å�Í�Ñ�÷
�Ä�ã�� �â �°�ü�Ñ�Ê�ô�Ä�� �À�Ä�� �â �°�Ñ�ã�� �À�[�ð �þ���ô�Ä�)�� �#�Ý�� �ã�ç�þ�÷�� �Í�°�þ�ü�� �Ñ�ã�÷�ñ�Ñ�ô�Ä�ô
�Ý�[�°�â �»�Ñ�ü�Ñ�ç�ã�� �ñ�ç�þ�ô�� �ó�þ�Ä�� �Ý�Ä�÷�� �¼�°�ô�ô�Ñ�Ê�ô�Ä�÷�� �À�°�ã�÷�� �Ý�Ä�� �ô�Å�÷�Ä�°�þ
�À�Ä���Ñ�Ä�ã�ã�Ä�ã�ü�� �ñ�Ý�þ�÷�� �°�ü�ü�ô�°�¼�ü�Ñ���Ä�÷�$�� �¼�Ä�� �ó�þ�Ñ�� �ñ�Ä�ô�â �Ä�ü�ü�ô�°�� �À�Ä
�ô�Ä�¼�ô�þ�ü�Ä�ô���À�Ä���ã�ç�þ���Ä�°�þ�����ü�°�Ý�Ä�ã�ü�÷�)

�p�. �«�«�� �F�. �G�$�¿�G�p�R�r �R�«�¸�£�.

�.�[�Å�À�þ�¼�°�ü�Ñ�ç�ã���À�Ä�â �Ä�þ�ô�Ä���þ�ã�Ä���ñ�ô�Ñ�ç�ô�Ñ�ü�Å���ñ�ç�þ�ô���Ý�Ä���Î�ç�þ���Ä�ô�ã�Ä�â �Ä�ã�ü���Ä�ü���ã�ç�þ�÷���¼�ç�ã�ü�Ñ�ã�þ�Ä�ô�ç�ã�÷���À�Ä���Í�°�Ñ�ô�Ä���ü�ç�þ�ü���Ä�ã���ã�ç�ü�ô�Ä
�ñ�ç�þ���ç�Ñ�ô���ñ�ç�þ�ô���°�÷�÷�þ�ô�Ä�ô���Ý�Ä���»�Ñ�Ä�ã�N�Ç�ü�ô�Ä���Î�Ý�ç�»�°�Ý���À�Ä�÷���Å�Ý�Ê���Ä�÷�$���Ý�Ä�þ�ô���ô�Å�þ�÷�÷�Ñ�ü�Ä���Å�À�þ�¼�°�ü�Ñ���Ä���Ä�ü���Ý�Ä�þ�ô���À�Å���Ä�Ý�ç�ñ�ñ�Ä�â �Ä�ã�ü
�ñ�Ä�ô�÷�ç�ã�ã�Ä�Ý�)

�.�Ä�÷���ñ�ô�Ñ�ç�ô�Ñ�ü�Å�÷���ó�þ�Ä���ã�ç�þ�÷���ã�ç�þ�÷���÷�ç�â �â �Ä�÷���À�ç�ã�ã�Å�Ä�÷���¼�Ä�ü���Ð�Ñ���Ä�ô���Î�þ�Ñ�À�Ä�ô�ç�ã�ü���ã�ç�÷���°�¼�ü�Ñ�ç�ã�÷�)���D�þ�[�Ñ�Ý���÷�[�°�Î�Ñ�÷�÷�Ä���À�Ä���Ý�°
���°�Ý�ç�ô�Ñ�÷�°�ü�Ñ�ç�ã���À�þ���Í�ô�°�ã�¿�°�Ñ�÷�$���À�Ä���Ý�°���ô�Ä�¼�ç�ã�ã�°�Ñ�÷�÷�°�ã�¼�Ä���À�þ���ñ�Ä�ô�÷�ç�ã�ã�Ä�Ý���Ä�ã�÷�Ä�Ñ�Î�ã�°�ã�ü�$���À�Ä���Ý�°���â �Ñ�÷�Ä���Ä�ã���ñ�Ý�°�¼�Ä���À�[�þ�ã�Ä
���ç�Ñ�Ä�� �ô�°�ñ�Ñ�À�Ä�� ���Ä�ô�÷�� �Ý�Ä�� �»�ô�Ä���Ä�ü�� �À�[�Ä�ã�÷�Ä�Ñ�Î�ã�Ä�â �Ä�ã�ü�$�� �À�Ä�� �Ý�[�°�Ñ�À�Ä�� �µ�� �Ý�°�� �¼�Ý�°�÷�÷�Ä�$�� �À�Ä�÷�� �ñ�ô�ç�Û�Ä�ü�÷�� �ñ�°�ô�ü�Ñ�¼�þ�Ý�Ñ�Ä�ô�÷�$�� �À�Ä�� �Ý�°
�Í�ç�ô�â �°�ü�Ñ�ç�ã�� �ñ�ô�ç�Í�Ä�÷�÷�Ñ�ç�ã�ã�Ä�Ý�Ý�Ä�� �ç�þ�� �À�Ä�� �Ý�°�� �ô�Å�ã�ç���°�ü�Ñ�ç�ã�� �À�Ä�� �ã�ç�÷�� �Å�¼�ç�Ý�Ä�÷�$�� �ü�ç�þ�÷�� �¼�Ä�÷�� �¼�Ð�°�ã�ü�Ñ�Ä�ô�÷�� �ñ�ô�ç�Í�Ñ�ü�Ä�ô�ç�ã�ü�� �À�Ä
�Ý�[�Ä���ñ�Å�ô�Ñ�Ä�ã�¼�Ä���Ä�ü���À�þ���÷�°���ç�Ñ�ô�N�Í�°�Ñ�ô�Ä���À�Ä�÷���À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ñ�ç�ã�÷���À�[�Å�ü�°�»�Ý�Ñ�÷�÷�Ä�â �Ä�ã�ü�÷���À�[�Ä�ã�÷�Ä�Ñ�Î�ã�Ä�â �Ä�ã�ü�$���ó�þ�Ñ���÷�ç�ã�ü���À�Ä�÷���°�Ý�Ý�Ñ�Å�Ä�÷
�Ä�÷�÷�Ä�ã�ü�Ñ�Ä�Ý�Ý�Ä�÷���À�°�ã�÷���Ý�°���ô�Å�°�Ý�Ñ�÷�°�ü�Ñ�ç�ã���À�Ä���Ý�°���â �Ñ�÷�÷�Ñ�ç�ã���Å�À�þ�¼�°�ü�Ñ���Ä�)��

�,�Ä�����ç�þ�÷���Ñ�ã���Ñ�ü�Ä���µ���ñ�°�ô�ü�Ñ�¼�Ñ�ñ�Ä�ô���°�þ�����À�Ñ�Í�Í�Å�ô�Ä�ã�ü�Ä�÷���°�¼�ü�Ñ���Ñ�ü�Å�÷���ç�Í�Í�Ä�ô�ü�Ä�÷���µ���Ý�[�ç�¼�¼�°�÷�Ñ�ç�ã���À�Ä�����ç�ü�ô�Ä���¼�ç�ã�Î�ô�Ê�÷�)���,�Ä���÷�þ�Ñ�÷
�¼�ç�ã���°�Ñ�ã�¼�þ���ó�þ�Ä�����ç�þ�÷�������Í�Ä�ô�Ä�����À�Ä�÷���À�Å�¼�ç�þ���Ä�ô�ü�Ä�÷���Ä�ü���À�Ä�÷���Ä���ñ�Å�ô�Ñ�Ä�ã�¼�Ä�÷���Ä�ã�ô�Ñ�¼�Ð�Ñ�÷�÷�°�ã�ü�Ä�÷�$���Ä�ü���¼�Ä�$���°�þ���»�Å�ã�Å�Í�Ñ�¼�Ä
�À�Ä�÷���Å�Ý�Ê���Ä�÷���Ä�ü���À�Ä�÷���â �Ä�â �»�ô�Ä�÷���À�þ���ñ�Ä�ô�÷�ç�ã�ã�Ä�Ý���÷�¼�ç�Ý�°�Ñ�ô�Ä�)
� �ç�ã���¼�ç�ã�Î�ô�Ê�÷���&

�� �k�â�²�@�â�c�G�$�â�@�•�²���•�§�§�k
�3�Ñ�ã�Ñ�÷�ü�ô�Ä���À�Ä���Ý�[�� �À�þ�¼�°�ü�Ñ�ç�ã

��



�� �[�Ä�÷�ü���°���Ä�¼���»�Ä�°�þ�¼�ç�þ�ñ���À�[�Ä�ã�ü�Ð�ç�þ�÷�Ñ�°�÷�â �Ä���ó�þ�Ä���Û�Ä�����ç�þ�÷
�÷�ç�þ�Ð�°�Ñ�ü�Ä�� �Ý�°�� �»�Ñ�Ä�ã���Ä�ã�þ�Ä�� �µ�� �¼�Ä�ü�ü�Ä�� �¶�¹�Ä�� �Å�À�Ñ�ü�Ñ�ç�ã�� �À�þ
�� �ç�ã�Î�ô�Ê�÷�� �À�Ä�� �Ý�°�� �� �Å�À�Å�ô�°�ü�Ñ�ç�ã�� �ó�þ�Å�»�Å�¼�ç�Ñ�÷�Ä�� �À�Ä�÷
�À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ñ�ç�ã�÷���À�[�Å�ü�°�»�Ý�Ñ�÷�÷�Ä�â �Ä�ã�ü���À�[�Ä�ã�÷�Ä�Ñ�Î�ã�Ä�â �Ä�ã�ü���&���� �Ä�ü
�Å���Å�ã�Ä�â �Ä�ã�ü���ó�þ�Ä���ã�ç�þ�÷���°�ü�ü�Ä�ã�À�Ñ�ç�ã�÷���ü�ç�þ�÷���°���Ä�¼���Î�ô�°�ã�À�Ä
�Ñ�â �ñ�°�ü�Ñ�Ä�ã�¼�Ä���¼�ç�ã�ã�°�Ô�ü���¼�Ä�ü�ü�Ä���°�ã�ã�Å�Ä���þ�ã�Ä���ñ�°�ô�ü�Ñ�¼�Ñ�ñ�°�ü�Ñ�ç�ã
�ô�Ä�¼�ç�ô�À�� �ó�þ�Ñ�� �ü�Å�â �ç�Ñ�Î�ã�Ä�� �À�þ�� �À���ã�°�â �Ñ�÷�â �Ä�� �Ä�ü�� �À�Ä
�Ý�[�Ñ�â �ñ�Ý�Ñ�¼�°�ü�Ñ�ç�ã���À�Ä���ã�ç�÷���°�÷�÷�ç�¼�Ñ�°�ü�Ñ�ç�ã�÷���ô�Å�Î�Ñ�ç�ã�°�Ý�Ä�÷�)

�#�ã�÷�ñ�Ñ�ô�ç�ã�÷�� �Ý�[�°�â �»�Ñ�ü�Ñ�ç�ã�$�� �ã�[�Ä�÷�ü�N�¼�Ä�� �ñ�°�÷�� �¼�Ä�� �ó�þ�Ä�� ���ç�þ�÷
�Í�°�Ñ�ü�Ä�÷�� �ó�þ�ç�ü�Ñ�À�Ñ�Ä�ã�ã�Ä�â �Ä�ã�ü�� �ó�þ�[�Ñ�ã�÷�ñ�Ñ�ô�Ä�ô�� �Ý�[�°�â �»�Ñ�ü�Ñ�ç�ã
�°�þ�ñ�ô�Ê�÷���À�Ä�����ç�÷���Å�Ý�Ê���Ä�÷�$���À�Ä�÷���ñ�°�ô�Ä�ã�ü�÷�$���À�þ���ñ�Ä�ô�÷�ç�ã�ã�Ä�Ý
�À�Ä�����ç�÷���Å�ü�°�»�Ý�Ñ�÷�÷�Ä�â �Ä�ã�ü�÷���Ä�ü���À�Ä�÷���¼�Ä�ã�ü�ô�Ä�÷���À�Ä���÷�Ä�ô���Ñ�¼�Ä�÷
�÷�¼�ç�Ý�°�Ñ�ô�Ä�÷�� �*�� �W�ç�þ�÷�� �ü�ô�°���°�Ñ�Ý�Ý�Ä���� �¼�Ð�°�ó�þ�Ä�� �Û�ç�þ�ô�� �µ�� ���ç�þ�÷
�À�Å�ñ�°�÷�÷�Ä�ô�� �Ä�ü�� �µ�� �ç�÷�Ä�ô�� �÷�ç�ô�ü�Ñ�ô�� �À�þ�� �¼�°�À�ô�Ä�$�� �Ä�ü�� �¼�Ä�� �°���Ä�¼
�ñ�°�÷�÷�Ñ�ç�ã�)

�p�} �¸�G�$�¿�G�  �£�/ �«�R�$�. �r �¸

�W�ç�ü�ô�Ä���Ý�Ä�°�À�Ä�ô�÷�Ð�Ñ�ñ���Ä�÷�ü���Ñ�ã�À�Å�ã�Ñ�°�»�Ý�Ä���ñ�ç�þ�ô���Ý�°���ô�Å�þ�÷�÷�Ñ�ü�Ä���À�Ä�÷���Å�Ý�Ê���Ä�÷���Û�Ä�þ�ã�Ä�÷���Ä�ü���°�À�þ�Ý�ü�Ä�÷�$���Ñ�Ý���Î�þ�Ñ�À�Ä�����ç�÷���°�¼�ü�Ñ�ç�ã�÷
�ó�þ�ç�ü�Ñ�À�Ñ�Ä�ã�ã�Ä�÷���â �Ç�â �Ä���À�°�ã�÷���þ�ã���¼�ç�ã�ü�Ä���ü�Ä���À�Ä���¼�Ð�°�ã�Î�Ä�â �Ä�ã�ü���¼�ç�ã�÷�ü�°�ã�ü���Ä�ü���À�Ä���ü�þ�ô�»�þ�Ý�Ä�ã�¼�Ä�÷���Ä�ã���Å�À�þ�¼�°�ü�Ñ�ç�ã�)���.�Ä�÷
�¼�Ð�ç�÷�Ä�÷�� �¼�Ð�°�ã�Î�Ä�ã�ü�� ���Ñ�ü�Ä�$�� ���ç�ü�ô�Ä�� �Ä�â �ñ�Ý�ç�Ñ�� �÷�[�Ä�÷�ü�� �¼�ç�ã�÷�Ñ�À�Å�ô�°�»�Ý�Ä�â �Ä�ã�ü�� �¼�ç�â �ñ�Ý�Ä���Ñ�Í�Ñ�Å�� �Ä�ü�� �À�Ä�ã�÷�Ñ�Í�Ñ�Å�� �Ý�ç�ô�÷�� �À�Ä�÷
�À�Ä�ô�ã�Ñ�Ê�ô�Ä�÷���°�ã�ã�Å�Ä�÷�$���â �°�Ñ�÷�����ç�þ�÷���ô�Ä�÷�ü�Ä�����À�Ä�÷���â �ç�À�Ê�Ý�Ä�÷���°�þ�ñ�ô�Ê�÷���À�Ä�����ç�÷���Å�ó�þ�Ñ�ñ�Ä�÷�N�Å�¼�ç�Ý�Ä�÷�)��

�.�Ä�� �¼�ç�ã�Î�ô�Ê�÷�� �Ä�÷�ü�� �þ�ã�� �â �ç�â �Ä�ã�ü�� �Ñ�â �ñ�ç�ô�ü�°�ã�ü�� �À�Ä�� �ô�Ä�÷�÷�ç�þ�ô�¼�Ä�â �Ä�ã�ü�$�� �À�Ä�� �ô�Å�÷�Ä�°�þ�ü�°�Î�Ä�� �°���Ä�¼�� ���ç�÷�� �¼�ç�Ý�Ý�Ê�Î�þ�Ä�÷�� �Ä�ü
�Ý�[�ç�¼�¼�°�÷�Ñ�ç�ã���À�[�°�÷�÷�Ñ�÷�ü�Ä�ô���µ���À�Ä�÷���¼�ç�ã�Í�Å�ô�Ä�ã�¼�Ä�÷���À�Ä���ó�þ�°�Ý�Ñ�ü�Å���ó�þ�Ñ���ü�ç�þ�¼�Ð�Ä�ã�ü���Ý�[�Ä�ã�÷�Ä�â �»�Ý�Ä���À�Ä�÷���÷�Ä�¼�ü�Ä�þ�ô�÷���À�Ä�÷�÷�Ä�ô���Ñ�ü
�ñ�°�ô���Ý�°���� �D�� �� �$���À�þ���ñ�ô�Ñ�â �°�Ñ�ô�Ä�$���À�þ���÷�Ä�¼�ç�ã�À�°�Ñ�ô�Ä�$���À�Ä���Ý�°���Í�ç�ô�â �°�ü�Ñ�ç�ã���ñ�ô�ç�Í�Ä�÷�÷�Ñ�ç�ã�ã�Ä�Ý�Ý�Ä���Ä�ü���À�Ä���Ý�°���Í�ç�ô�â �°�ü�Ñ�ç�ã���Î�Å�ã�Å�ô�°�Ý�Ä
�À�Ä�÷���°�À�þ�Ý�ü�Ä�÷�)

�� �ã�÷�Ä�â �»�Ý�Ä�$���ñ�ô�ç�Í�Ñ�ü�ç�ã�÷���À�Ä���¼�Ä���â �ç�â �Ä�ã�ü���ñ�ô�Ñ���Ñ�Ý�Å�Î�Ñ�Å���ñ�ç�þ�ô���ã�ç�þ�÷���Ñ�ã�÷�ñ�Ñ�ô�Ä�ô�)

� �ç�ã���¼�ç�ã�Î�ô�Ê�÷���¶�´�¶�·���µ���ü�ç�þ�ü�Ä�÷���Ä�ü���µ���ü�ç�þ�÷���&

�r �•�\�¼�§�@�ê�G�  �â�l ���¼�ê�÷
�B�ô�Å�÷�Ñ�À�Ä�ã�ü



�� �[�Ä�÷�ü�� �þ�ã�� �Î�ô�°�ã�À�� �Ð�ç�ã�ã�Ä�þ�ô�� �ñ�ç�þ�ô�� �ã�ç�þ�÷�� �À�Ä�� �ñ�ç�þ���ç�Ñ�ô
���ç�þ�÷���°�¼�¼�þ�Ä�Ñ�Ý�Ý�Ñ�ô���Ä�ü�����ç�þ�÷���Î�þ�Ñ�À�Ä�ô���µ���ü�ô�°���Ä�ô�÷���¼�Ä���¼�ç�ã�Î�ô�Ê�÷
�Ä�ã�� �ü�°�ã�ü�� �ó�þ�Ä�� �¼�ç�ñ�ô�Å�÷�Ñ�À�Ä�ã�ü�Ä�÷�)�� �� �Ä�ü�� �Å���Å�ã�Ä�â �Ä�ã�ü�� �Ä�÷�ü
�ü�ç�þ�Û�ç�þ�ô�÷���þ�ã�Ä���ç�¼�¼�°�÷�Ñ�ç�ã���ñ�ô�Ñ���Ñ�Ý�Å�Î�Ñ�Å�Ä���À�Ä���ã�ç�þ�÷���ô�Å�þ�ã�Ñ�ô
�Ä�ü���À�Ä���÷�[�ç�Í�Í�ô�Ñ�ô���þ�ã���ü�Ä�â �ñ�÷���À�[�°�ô�ô�Ç�ü���ñ�ç�þ�ô���Å�Ý�°�ô�Î�Ñ�ô���ã�ç�÷
�¼�ç�â �ñ�Å�ü�Ä�ã�¼�Ä�÷�� �Ä�ü�� �ô�Ä�÷�ü�Ä�ô�� �þ�ã�Ä�� �÷�ç�þ�ô�¼�Ä�� �À�[�Ñ�ã�÷�ñ�Ñ�ô�°�ü�Ñ�ç�ã
�ñ�ç�þ�ô���ã�ç�÷���Å�Ý�Ê���Ä�÷���Ä�ü���ã�ç�÷���Å�ó�þ�Ñ�ñ�Ä�÷�)����

�.�Ä�� �ü�Ð�Ê�â �Ä�� �À�Ä�� �¼�Ä�� �¼�ç�ã�Î�ô�Ê�÷�� �#�ã�÷�ñ�Ñ�ô�ç�ã�÷�� �Ý�[�°�â �»�Ñ�ü�Ñ�ç�ã�� �°
�Å�ü�Å�� �¼�Ð�ç�Ñ�÷�Ñ�� �¼�°�ô�� �ã�ç�ü�ô�Ä�� �ñ�ô�ç�Í�Ä�÷�÷�Ñ�ç�ã�� �Ñ�ã�÷�ñ�Ñ�ô�Ä�� �Ý�Ä
�À�Å�ñ�°�÷�÷�Ä�â �Ä�ã�ü���À�Ä���÷�ç�Ñ�$���Ý�°���¼�þ�Ý�ü�þ�ô�Ä���À�Ä���¼�ç�Ý�Ý�°�»�ç�ô�°�ü�Ñ�ç�ã�$
�Ý�[�Ä���ñ�Ä�ô�ü�Ñ�÷�Ä���Ä�ü�� �Ý�°�� �Î�Ä�÷�ü�Ñ�ç�ã�� �Î�°�Î�ã�°�ã�ü�Ä���ñ�ç�þ�ô�� �ã�Ä�� �¼�Ñ�ü�Ä�ô
�ó�þ�[�Ä�þ���)��

�4�ç�þ�÷���°���ç�ã�÷���â �Ñ�÷���ü�ç�þ�ü���ã�ç�ü�ô�Ä���¼�ð �þ�ô���µ���÷�Å�Ý�Ä�¼�ü�Ñ�ç�ã�ã�Ä�ô
�À�Ä�÷�� �°�ü�Ä�Ý�Ñ�Ä�ô�÷�� �Ä�ü�� �À�Ä�÷�� �°�¼�ü�Ñ���Ñ�ü�Å�÷�� �ñ�ç�þ�ô�� ���ç�þ�÷�� �Ñ�ã�÷�ñ�Ñ�ô�Ä�ô
�Ý�[�°�â �»�Ñ�ü�Ñ�ç�ã���À�[�°�Ý�Ý�Ä�ô���ñ�Ý�þ�÷���Ý�ç�Ñ�ã���&��

� �ç�ã���¼�ç�ã�Î�ô�Ê�÷���&

�f���²�²�k�G�«�l �„�ÿ�•�²
�R�ê�@�[ �k�§�§�k�G�«�÷�k���p �@�â�•�k
�� �ç�ñ�ô�Å�÷�Ñ�À�Ä�ã�ü�Ä�÷���À�þ���� �ç�ã�Î�ô�Ê�÷���¶�´�¶�·

�p�} �¸�G�$�. �«�G�� �} �  �£�/ �«�R�$�. �r �¸�. �«



�� �ñ�ô�Ê�÷�� �þ�ã�� �À�Å�»�þ�ü�� �À�Ä�� �¼�°�ô�ô�Ñ�Ê�ô�Ä�� �À�°�ã�÷�� �Ý�Ä�� �â �Ñ�Ý�Ñ�Ä�þ�� �À�Ä�� �Ý�°�� �÷�°�ã�ü�Å�� �Ä�ã�� �ü�°�ã�ü�� �ó�þ�[�Ñ�ã�Í�Ñ�ô�â �Ñ�Ê�ô�Ä�$�� �4�°�ã�¼��
�.�°�â �ç�ü�Ð�Ä���÷�Ä���ü�ç�þ�ô�ã�Ä�����Ä�ô�÷���Ý�[�Å�À�þ�¼�°�ü�Ñ�ç�ã���ç�� ���Ä�Ý�Ý�Ä���ü�ô�ç�þ���Ä���÷�°�����ç�Ñ�Ä���ñ�þ�Ñ�÷�ó�þ�[�Ä�Ý�Ý�Ä�������ð �þ���ô�Ä���â �°�Ñ�ã�ü�Ä�ã�°�ã�ü
�À�Ä�ñ�þ�Ñ�÷���ñ�Ý�þ�÷���À�Ä���¶�¹���°�ã�÷���°�þ�ñ�ô�Ê�÷���À�[�Ä�ã�Í�°�ã�ü�÷���À�þ���ñ�ô�Ñ�â �°�Ñ�ô�Ä�)��

�� �Ý�Ý�Ä���Ä�ã�÷�Ä�Ñ�Î�ã�Ä�ô�°���À�ç�ã�¼���ó�þ�Ä�Ý�ó�þ�Ä�÷���°�ã�ã�Å�Ä�÷���°���°�ã�ü���À�[�Ä�ã�ü�ô�Ä�ñ�ô�Ä�ã�À�ô�Ä���þ�ã���°�þ�ü�ô�Ä���À�Å�Í�Ñ���Ä�ã���ñ�ç�þ�ô�÷�þ�Ñ���°�ã�ü
�À�Ä�÷���Å�ü�þ�À�Ä�÷���÷�þ�ñ�Å�ô�Ñ�Ä�þ�ô�Ä�÷���÷�ñ�Å�¼�Ñ�°�Ý�Ñ�÷�Å�Ä�÷���Ä�ã���°�À�â �Ñ�ã�Ñ�÷�ü�ô�°�ü�Ñ�ç�ã���÷�¼�ç�Ý�°�Ñ�ô�Ä���ó�þ�Ñ���Ý�þ�Ñ�����°�þ�À�ô�ç�ã�ü���þ�ã���ñ�ç�÷�ü�Ä
�À�Ä���À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�ô�Ñ�¼�Ä���°�À�Û�ç�Ñ�ã�ü�Ä���ñ�þ�Ñ�÷���À�Ä���À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�ô�Ñ�¼�Ä���À�[�Å�ü�°�»�Ý�Ñ�÷�÷�Ä�â �Ä�ã�ü���÷�¼�ç�Ý�°�Ñ�ô�Ä�)���H�°���Í�ç�ô�â �°�ü�Ñ�ç�ã���ã�Ä���÷�[�°�ô�ô�Ç�ü�Ä
�ü�ç�þ�ü�Ä�Í�ç�Ñ�÷���ñ�°�÷���Ý�µ���Ä�ü���Ä�Ý�Ý�Ä���ç�»�ü�Ñ�Ä�ã�ü���ó�þ�Ä�Ý�ó�þ�Ä�÷���°�ã�ã�Å�Ä�÷���ñ�Ý�þ�÷���ü�°�ô�À���þ�ã�Ä���â �°�Ô�ü�ô�Ñ�÷�Ä���Ä�ã���Î�Ä�÷�ü�Ñ�ç�ã���À�Ä
�Ý�[�Å�À�þ�¼�°�ü�Ñ�ç�ã���Ä�ü���Ä�ã���°�À�â �Ñ�ã�Ñ�÷�ü�ô�°�ü�Ñ�ç�ã���÷�¼�ç�Ý�°�Ñ�ô�Ä�)

�B�°�÷�÷�Ñ�ç�ã�ã�Å�Ä�$���Ä�Ý�Ý�Ä���°�À�ç�ô�Ä���÷�°���ñ�ô�ç�Í�Ä�÷�÷�Ñ�ç�ã�)���� �Ê�÷���÷�ç�ã���°�ô�ô�Ñ���Å�Ä���À�°�ã�÷���Ý�[�þ�ã�Ñ���Ä�ô�÷���À�Ä���Ý�°���À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ñ�ç�ã�$���Ä�Ý�Ý�Ä
�÷�[�Ñ�â �ñ�Ý�Ñ�ó�þ�Ä�� �°�þ�� �÷�Ä�Ñ�ã�� �À�Ä�� �Ý�[�� �÷�÷�ç�¼�Ñ�°�ü�Ñ�ç�ã�� �À�Ä�÷�� �À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ñ�ç�ã�÷�� �À�-�Å�ü�°�»�Ý�Ñ�÷�÷�Ä�â �Ä�ã�ü�� �À�Ä�� �Ý�-�8�þ�ü�°�ç�þ�°�Ñ�÷
�ó�þ�Å�»�Å�¼�ç�Ñ�÷�)�� �� �Ý�Ý�Ä�� �÷�Ä�ô�°�� �ü�ç�þ�ô�� �µ�� �ü�ç�þ�ô�� ���Ñ�¼�Ä�N�ñ�ô�Å�÷�Ñ�À�Ä�ã�ü�Ä�� �°�þ���� �°�Í�Í�°�Ñ�ô�Ä�÷�� �ñ�ô�ç�Í�Ä�÷�÷�Ñ�ç�ã�ã�Ä�Ý�Ý�Ä�÷�$�� �ñ�þ�Ñ�÷
�â �Ä�â �»�ô�Ä���À�þ���� �ç�â �Ñ�ü�Å���À�Ä���À�Å���Ä�Ý�ç�ñ�ñ�Ä�â �Ä�ã�ü���ñ�ô�ç�Í�Ä�÷�÷�Ñ�ç�ã�ã�Ä�Ý���Ä�ü���þ�ã�Ñ���Ä�ô�÷�Ñ�ü�°�Ñ�ô�Ä�)���L�ô�Ê�÷���Ä�ã�Î�°�Î�Å�Ä�$���¼�[�Ä�÷�ü
�µ���ü�Ñ�ü�ô�Ä���À�Ä���ñ�ô�Å�÷�Ñ�À�Ä�ã�ü�Ä���À�Ä���Ý�[�� �� �� �8�D���ó�þ�[�ç�ã���Ý�°���ô�Ä�ü�ô�ç�þ���Ä���À�Ä�ñ�þ�Ñ�÷���¶�´�µ�¶�)

�H�Ä�÷���°�¼�ü�Ñ�ç�ã�÷���Ä�ü���÷�Ä�÷���ô�Å�Í�Ý�Ä���Ñ�ç�ã�÷���À�°�ã�÷���þ�ã���÷�ç�þ�¼�Ñ���À�Ä���¼�ç�Ð�Å�ô�Ä�ã�¼�Ä���Ý�þ�Ñ�����°�Ý�Ä�ã�ü���À�[�°�Ñ�Ý�Ý�Ä�þ�ô�÷���À�[�Ä�ã�ü�ô�Ä�ü�Ä�ã�Ñ�ô
�À�Ä�÷���ô�Ä�Ý�°�ü�Ñ�ç�ã�÷���ñ�ç�÷�Ñ�ü�Ñ���Ä�÷���°���Ä�¼���Ý�Ä�÷���À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ä�þ�ô�÷���Î�Å�ã�Å�ô�°�þ�����À�Ä���Ý�°���ô�Å�Î�Ñ�ç�ã�)���H�Ä�÷���Ä�â �ñ�Ý�ç���Å�÷���°�Ñ�ã�÷�Ñ���ó�þ�Ä
�Ý�Ä�÷�� �â �Ä�â �»�ô�Ä�÷�� �À�Ä�� �Ý�[�°�÷�÷�ç�¼�Ñ�°�ü�Ñ�ç�ã�� �Ý�°�� �ñ�Ä�ô�¿�ç�Ñ���Ä�ã�ü�� �¼�ç�â �â �Ä�� �þ�ã�Ä�� �ñ�Ä�ô�÷�ç�ã�ã�Ä�� �Ý�ç���°�Ý�Ä�� �À�ç�ã�ü�� �Ý�Ä
�ñ�ô�ç�¼�Ä�÷�÷�þ�÷�� �¼�ç�Ý�Ý�°�»�ç�ô�°�ü�Ñ�Í�� �â �Ê�ã�Ä�� ���Ä�ô�÷�� �Ý�-�Ä�Í�Í�Ñ�¼�°�¼�Ñ�ü�Å�� �ñ�ô�ç�Í�Ä�÷�÷�Ñ�ç�ã�ã�Ä�Ý�Ý�Ä�)�� �� �Ý�Ý�Ä�� �Í�°�Ñ�ü�� �ñ�°�ô�ü�Ñ�Ä�� �À�Ä�� �¼�Ä�÷
�Í�°�¼�Ñ�Ý�Ñ�ü�°�ü�Ä�þ�ô�÷���ó�þ�Ñ���÷�ç�ã�ü���ü�ç�þ�Û�ç�þ�ô�÷���Ä�ã���â �ç�À�Ä���÷�ç�Ý�þ�ü�Ñ�ç�ã�÷���°�Í�Ñ�ã���À�[�ç�»�ü�Ä�ã�Ñ�ô���À�Ä�÷���¼�ç�ã�÷�Ä�ã�÷�þ�÷�)

�.�°���� �D�� �� ���Ä�÷�ü���Í�Ñ�Ê�ô�Ä���À�Ä���ô�Ä�â �Ä�ü�ü�ô�Ä���Ý�[�8�ô�À�ô�Ä���À�Ä���Ý�°���ô�Ä�¼�ç�ã�ã�°�Ñ�÷�÷�°�ã�¼�Ä���ã�°�ü�Ñ�ç�ã�°�Ý�Ä���µ���4�°�ã�¼�����.�°�â �ç�ü�Ð�Ä�)
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�3�°�À�°�â �Ä���.�°�â �ç�ü�Ð�Ä���ã�Ä���¼�ô�°�Ñ�ã�ü���ñ�°�÷���À�Ä���À�Å�Í�Ä�ã�À�ô�Ä���÷�Ä�÷���ç�ñ�Ñ�ã�Ñ�ç�ã�÷
�°���Ä�¼���ü�°�¼�ü�)���� �Ý�Ý�Ä���ñ�°�ô�Í�°�Ñ�ü���÷�Ä�÷���¼�ç�ã�ã�°�Ñ�÷�÷�°�ã�¼�Ä�÷���ñ�°�ô���À�Ä�÷���Í�ç�ô�â �°�ü�Ñ�ç�ã�÷
�À�Ä���ñ�ç�ô�ü�Ä�N�ñ�°�ô�ç�Ý�Ä���Ä�ü���À�Ä���ô�Ä�Ý�°�ü�Ñ�ç�ã�÷���°���Ä�¼���Ý�Ä�÷���â �Å�À�Ñ�°�÷�$���¼�Ä���ó�þ�Ñ���Ý�þ�Ñ
���°�þ�ü���À�Å�Û�µ���Ý�Ä���ô�é�Ý�Ä���ñ�ç�ô�ü�Ä�N�ñ�°�ô�ç�Ý�Ä���°�À�Û�ç�Ñ�ã�ü�Ä���À�þ���� �B�� �� �$���Ý�Ä���� �ç�â �Ñ�ü�Å
�À�þ���ñ�Ä�ô�÷�ç�ã�ã�Ä�Ý���À�Ä���À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ñ�ç�ã���À�[�Å�¼�ç�Ý�Ä���À�Ä�ñ�þ�Ñ�÷���ó�þ�Ä�Ý�ó�þ�Ä�÷���°�ã�ã�Å�Ä�÷�$
�°�Ñ�ã�÷�Ñ�� �ó�þ�Ä�� �¼�Ä�Ý�þ�Ñ�� �À�[�°�÷�÷�þ�ô�Ä�ô�� �Ý�°�� �ñ�ô�Ñ�÷�Ä�� �À�Ä�� �ñ�°�ô�ç�Ý�Ä�� �Ä�ã�� �8�þ�ü�°�ç�þ�°�Ñ�÷
�Í�°�¼�Ä���°�þ�����â �Å�À�Ñ�°�÷�)

�� �ç�ü�Å�Ä���À�[�þ�ã���Î�ô�°�ã�À���ç�ñ�ü�Ñ�â �Ñ�÷�â �Ä�$���Ä�Ý�Ý�Ä���÷�°�Ñ�ü���ô�°�Ý�Ý�Ñ�Ä�ô���Ý�Ä�÷���ü�ô�ç�þ�ñ�Ä�÷�)���� �Ý�Ý�Ä
�ñ�°�ô�ü�Ñ�¼�Ñ�ñ�Ä�� �À�Ä�� �Í�°�¿�ç�ã�� �°�¼�ü�Ñ���Ä�� �µ�� �À�Ñ���Ä�ô�÷�Ä�÷�� �°�¼�ü�Ñ���Ñ�ü�Å�÷
�ñ�ô�ç�Í�Ä�÷�÷�Ñ�ç�ã�ã�Ä�Ý�Ý�Ä�÷�� �ñ�ç�þ�ô�� �Ý�Ä�÷�� �À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ñ�ç�ã�÷�� �À�-�Å�ü�°�»�Ý�Ñ�÷�÷�Ä�â �Ä�ã�ü�÷
�÷�¼�ç�Ý�°�Ñ�ô�Ä�)���H�ç�ã���À�Å���ç�þ�Ä�â �Ä�ã�ü���ã�ç�ã���ñ�Ý�þ�÷���ã�Ä���ñ�°�÷�÷�Ä���ñ�°�÷���Ñ�ã�°�ñ�Ä�ô�¿�þ�)
�.�Ä�÷���â �Ä�â �»�ô�Ä�÷���ñ�Ä�þ���Ä�ã�ü���¼�ç�â �ñ�ü�Ä�ô���÷�þ�ô���÷�ç�ã���÷�ç�þ�ü�Ñ�Ä�ã���ñ�þ�Ñ�÷�ó�þ�[�Ä�Ý�Ý�Ä
�Å�ñ�°�þ�Ý�Ä�� �Ä�ü�� �°�¼�¼�ç�â �ñ�°�Î�ã�Ä�� �Ý�Ä�÷�� �À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ñ�ç�ã�÷�� �°�À�Û�ç�Ñ�ã�ü�Ä�÷�� �Ä�ü�� �Ý�Ä�÷
�À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ñ�ç�ã�÷���À�°�ã�÷���Ý�Ä�þ�ô���ã�ç�þ���Ä�°�þ���ñ�ç�÷�ü�Ä���À�Ä�ñ�þ�Ñ�÷���µ�¹���°�ã�÷�)��

��



�3�°�À�°�â �Ä���B�°�þ�Ý�Ä���� �é�ü�Å���Ä�÷�ü���À�Å�ü�Ä�ã�ü�ô�Ñ�¼�Ä���À�-�þ�ã���»�°�¼�¼�°�Ý�°�þ�ô�Å�°�ü���Ä�ã���Ä�ã�÷�Ä�Ñ�Î�ã�Ä�â �Ä�ã�ü���ñ�ô�Å�÷�¼�ç�Ý�°�Ñ�ô�Ä�/�ñ�ô�Ñ�â �°�Ñ�ô�Ä���Ä�ü
�À�-�þ�ã���À�Ñ�ñ�Ý�é�â �Ä���Ä�ã���°�À�â �Ñ�ã�Ñ�÷�ü�ô�°�ü�Ñ�ç�ã���÷�¼�ç�Ý�°�Ñ�ô�Ä�)

�� �Ý�Ý�Ä�� �°�� �Ä�ã�÷�Ä�Ñ�Î�ã�Å�� �µ�� �Ý�°�� �Í�ç�ô�â �°�ü�Ñ�ç�ã�� �Î�Å�ã�Å�ô�°�Ý�Ä�� �À�Ä�÷�� �°�À�þ�Ý�ü�Ä�÷�� �ñ�Ä�ã�À�°�ã�ü�� �ñ�ô�Ê�÷�� �À�Ä�� �µ�´�� �°�ã�÷�� �ñ�ç�þ�ô�� �Ä�ã�÷�þ�Ñ�ü�Ä
�Ä�ã�ü�ô�Ä�ñ�ô�Ä�ã�À�ô�Ä�$�����Ä�ô�÷���Ý�Ä�÷���°�ã�ã�Å�Ä�÷���¶�´�´�´�$���þ�ã�Ä���¼�°�ô�ô�Ñ�Ê�ô�Ä���Ä�ã���ü�°�ã�ü���ó�þ�Ä���À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�ô�Ñ�¼�Ä���À�-�Å�ü�°�»�Ý�Ñ�÷�÷�Ä�â �Ä�ã�ü���÷�¼�ç�Ý�°�Ñ�ô�Ä�$
�°�þ�ü�°�ã�ü�� �°�þ�� �ñ�ô�Ñ�â �°�Ñ�ô�Ä�� �ó�þ�-�°�þ�� �÷�Ä�¼�ç�ã�À�°�Ñ�ô�Ä�$�� �ñ�ç�þ�ô�� �Ý�Ä�� �� �Ä�ã�ü�ô�Ä�� �À�Ä�� �÷�Ä�ô���Ñ�¼�Ä�÷�� �÷�¼�ç�Ý�°�Ñ�ô�Ä�� �À�Ä�÷�� �� �Ð�Ñ�¼�N�� �Ð�ç�¼�÷�)
�3�°�Ñ�ã�ü�Ä�ã�°�ã�ü�� �µ�� �Ý�°�� �ô�Ä�ü�ô�°�Ñ�ü�Ä�� �À�Ä�� �÷�ç�ã�� �ñ�ç�÷�ü�Ä�� �À�Ä�� �À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ñ�ç�ã�$�� �Ä�Ý�Ý�Ä�� �ü�ô�°���°�Ñ�Ý�Ý�Ä�� �ã�Å�°�ã�â �ç�Ñ�ã�÷�� �ü�ç�þ�Û�ç�þ�ô�÷�� �Ä�ã
�Å�À�þ�¼�°�ü�Ñ�ç�ã�� �¼�ç�â �â �Ä�� �Ä�ã�÷�Ä�Ñ�Î�ã�°�ã�ü�Ä�� �À�°�ã�÷�� �þ�ã�Ä�� �Å�¼�ç�Ý�Ä�� �ñ�ô�Ñ�â �°�Ñ�ô�Ä�� �À�þ�� �� �H�H�� �À�Ä�÷�� �� �Ð�Ñ�¼�N�� �Ð�ç�¼�÷�)�� �H�°�� �ô�Ñ�¼�Ð�Ä
�Ä���ñ�Å�ô�Ñ�Ä�ã�¼�Ä���ñ�ô�ç�Í�Ñ�ü�Ä���°�þ�ü�°�ã�ü���°�þ�����Å�Ý�Ê���Ä�÷���ó�þ�[�°�þ���ñ�Ä�ô�÷�ç�ã�ã�Ä�Ý���À�Ä�÷���Å�¼�ç�Ý�Ä�÷�)

�H�ç�ã�� �÷�ü���Ý�Ä�� �À�Ä�� �Î�Ä�÷�ü�Ñ�ç�ã�� �Í�°�Ñ�÷�°�ã�ü�� �°�ñ�ñ�Ä�Ý�� �µ�� �þ�ã�� �Ý�Ä�°�À�Ä�ô�÷�Ð�Ñ�ñ�� �ü�ô�°�ã�÷�Í�ç�ô�â �°�ü�Ñ�ç�ã�ã�Ä�Ý�$�� �Ý�Ä�÷�� �À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ñ�ç�ã�÷�� �÷�ç�ã�ü
�Ä�ã�¼�ç�þ�ô�°�Î�Å�Ä�÷�� �µ�� �÷�-�Ä���ñ�ô�Ñ�â �Ä�ô�� �÷�þ�ô�� �À�Ä�÷�� �Ñ�À�Å�Ä�÷�� �À�Ä���¼�Ð�°�ã�Î�Ä�â �Ä�ã�ü�� �ç�þ�� �À�-�Ñ�ã�ã�ç���°�ü�Ñ�ç�ã�� �ñ�ç�þ�ô�� �Ý�°�� �ñ�ô�ç�Í�Ä�÷�÷�Ñ�ç�ã�)
�� �Ä�ü�ü�Ä�� �¼�þ�Ý�ü�þ�ô�Ä�� �À�[�Ä�ã�ü�ô�Ä�ñ�ô�Ñ�÷�Ä�� �÷�þ�÷�¼�Ñ�ü�°�ã�ü�� �Ý�°�� �¼�ô�Å�°�ü�Ñ���Ñ�ü�Å�� �ñ�ç�þ�ô�� �ü�ô�ç�þ���Ä�ô�� �À�Ä�÷�� �÷�ç�Ý�þ�ü�Ñ�ç�ã�÷�� �ã�ç�þ���Ä�Ý�Ý�Ä�÷�� �°�þ��
�°�ã�¼�Ñ�Ä�ã�÷���ñ�ô�ç�»�Ý�Ê�â �Ä�÷�$���ñ�Ä�ô�â �Ä�ü���À�[�ç�þ���ô�Ñ�ô���À�Ä�÷���À�Ñ�÷�¼�þ�÷�÷�Ñ�ç�ã�÷���°���Ä�¼���Ý�°���À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ñ�ç�ã���Î�Å�ã�Å�ô�°�Ý�Ä���À�þ���� �H�H���°�Í�Ñ�ã���À�Ä
�Í�°�Ñ�ô�Ä���°���°�ã�¼�Ä�ô���Ý�°���¼�°�þ�÷�Ä���À�Ä�÷���À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ñ�ç�ã�÷���Ä�ü���À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ñ�ç�ã�÷���°�À�Û�ç�Ñ�ã�ü�Ä�÷�)

�3�â �Ä���B�°�þ�Ý�Ä���°���þ�ã�Ä���¼�°�ñ�°�¼�Ñ�ü�Å���À�-�°�ã�°�Ý���÷�Ä�$���À�Ä���÷���ã�ü�Ð�Ê�÷�Ä�$���À�Ä���â �Å�À�Ñ�°�ü�Ñ�ç�ã���Ä�ü���À�Ä���ô�Å�÷�ç�Ý�þ�ü�Ñ�ç�ã���À�Ä���ñ�ô�ç�»�Ý�Ê�â �Ä
�Í�°���ç�ô�Ñ�÷�°�ã�ü���Ý�Ä�÷���÷�°�Ñ�ã�Ä�÷���ô�Ä�Ý�°�ü�Ñ�ç�ã�÷���Ä�ü���Ý�Ä���À�Å���Ä�Ý�ç�ñ�ñ�Ä�â �Ä�ã�ü���À�Ä�÷���À�ç�÷�÷�Ñ�Ä�ô�÷�$���Ý�-�Ä�ã�Î�°�Î�Ä�â �Ä�ã�ü���À�Ä�÷���â �Ä�â �»�ô�Ä�÷���Ä�ü
�À�Ä���â �Ä�Ñ�Ý�Ý�Ä�þ�ô�Ä�÷���ô�Ä�Ý�°�ü�Ñ�ç�ã�÷���°���Ä�¼���Ý�Ä�÷���¼�Ä�ã�ü�ô�Ä�÷���À�Ä���÷�Ä�ô���Ñ�¼�Ä�÷�)

�H�°���ô�°�ñ�Ñ�À�Ñ�ü�Å���À�-�Ñ�ã�ü�Ä�ô���Ä�ã�ü�Ñ�ç�ã���Ä�ü���À�Ä���÷�þ�Ñ���Ñ���°�÷�÷�þ�ô�Ä�ã�ü���Ä�ü���Ä�ã�ü�ô�Ä�ü�Ñ�Ä�ã�ã�Ä�ã�ü���Ý�°���â �ç�ü�Ñ���°�ü�Ñ�ç�ã���À�Ä�÷���â �Ä�â �»�ô�Ä�÷�)���H�ç�ã
�¼�°�Ý�â �Ä�$���÷�ç�ã���Å�¼�ç�þ�ü�Ä���Ä�ü���÷�°���Î�ô�°�ã�À�Ä���À�Ñ�÷�ñ�ç�ã�Ñ�»�Ñ�Ý�Ñ�ü�Å���Í�ç�ã�ü���Ý�Å�Î�Ä�ã�À�Ä���À�°�ã�÷���ã�ç�ü�ô�Ä���°�÷�÷�ç�¼�Ñ�°�ü�Ñ�ç�ã�)���� �Ä�ñ�þ�Ñ�÷���÷�ç�ã
�°�ô�ô�Ñ���Å�Ä���¼�ç�â �â �Ä���ñ�ô�Å�÷�Ñ�À�Ä�ã�ü�Ä�$���Ä�Ý�Ý�Ä���°���÷�þ���°�þ�Î�â �Ä�ã�ü�Ä�ô���Ý�Ä���÷�Ä�ã�ü�Ñ�â �Ä�ã�ü���À�-�°�ñ�ñ�°�ô�ü�Ä�ã�°�ã�¼�Ä���À�Ä�÷���â �Ä�â �»�ô�Ä�÷���ñ�°�ô
�À�Ä�÷�� �÷�þ�Ñ���Ñ�÷�� �ô�Å�Î�þ�Ý�Ñ�Ä�ô�÷�� �Ä�ü�� �À�Ä�÷�� �¼�ç�ã�÷�þ�Ý�ü�°�ü�Ñ�ç�ã�÷�� �÷�ç�þ�ü�Ä�ã�þ�Ä�÷�$�� �ü�ç�þ�Û�ç�þ�ô�÷�� �ô���ü�Ð�â �Å�÷�� �ñ�°�ô�� �÷�ç�ã�� �Ð�þ�â �ç�þ�ô
�¼�ç�â �â �þ�ã�Ñ�¼�°�ü�Ñ�Í�)���� �Ý�Ý�Ä���°���÷�þ���Ý�Ä�÷���°�¼�¼�ç�â �ñ�°�Î�ã�Ä�ô���Ä�ü���Ý�Ä�÷���Î�þ�Ñ�À�Ä�ô���µ���ü�ô�°���Ä�ô�÷���Ý�Ä�÷���÷�Ñ�ü�þ�°�ü�Ñ�ç�ã�÷���ñ�°�ô�Í�ç�Ñ�÷���À�Å�Ý�Ñ�¼�°�ü�Ä�÷
�°���Ä�¼���Í�Ñ�ã�Ä�÷�÷�Ä���Ä�ü���À�ç�Ñ�Î�ü�Å�$���Ý�Ä���ü�ç�þ�ü���ç�Í�Í�Ä�ô�ü���°���Ä�¼���þ�ã�Ä���À�Ñ�÷�ñ�ç�ã�Ñ�»�Ñ�Ý�Ñ�ü�Å���Ð�ç�ô�÷���À�þ���¼�ç�â �â �þ�ã�)
����������������������������������������������������������������������������������������������������
�.�°���� �D�� �� ���Ä�÷�ü���Í�Ñ�Ê�ô�Ä���À�Ä���ô�Ä�â �Ä�ü�ü�ô�Ä���Ý�[�8�ô�À�ô�Ä���À�Ä���Ý�°���ô�Ä�¼�ç�ã�ã�°�Ñ�÷�÷�°�ã�¼�Ä���ã�°�ü�Ñ�ç�ã�°�Ý�Ä���µ���B�°�þ�Ý�Ä���� �é�ü�Å�)

��

�} �£�$�£�. �G�$�. �G�f�� �G�£�. �� �} �r �r �� �R�«�«�� �r �� �. �G�r �� �¸�R�} �r �� �f�.

�  �@�ÿ�§�k�G�� �¿�÷�l
�� �ê�ê�¼�\�•�@�÷�•�¼�²�G�c�k�ê�G�c�•�â�k�\�÷�k�ÿ�â�ê�G�k�÷�G�c�•�â�k�\�÷�â�•�\�k�ê�G�c�+�l �÷�@�[ �§�•�ê�ê�k�° �k�²�÷�G�c�+�k�²�ê�k�•�„�²�k�° �k�²�÷�G�c�k�G�§�@�G�F�@�ê�ß�l �ê�•�k

�3�â �Ä�� �B�°�þ�Ý�Ä�$�� �¼�ç�â �â �Ä�� �ç�ã�� �÷�Ä�� �ñ�Ý�°�Ñ�ü�� �µ�� �Ý�[�°�ñ�ñ�Ä�Ý�Ä�ô�$�� �Ä�÷�ü�� �â �Ä�â �»�ô�Ä�� �À�þ
�¼�ç�ã�÷�Ä�Ñ�Ý�� �À�-�°�À�â �Ñ�ã�Ñ�÷�ü�ô�°�ü�Ñ�ç�ã�� �À�Ä�� �Ý�-�� �÷�÷�ç�¼�Ñ�°�ü�Ñ�ç�ã�� �À�Ä�÷�� �À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ñ�ç�ã�÷
�À�-�Å�ü�°�»�Ý�Ñ�÷�÷�Ä�â �Ä�ã�ü���À�Ä���Ý�°��� �°�÷�ñ�Å�÷�Ñ�Ä���B�� �� �� � �C���À�Ä�ñ�þ�Ñ�÷���ñ�Ý�þ�÷���À�Ä���º���°�ã�÷�)
�� ���°�ã�ü���°�÷�÷�þ�â �Å���À�[�°�»�ç�ô�À���Ý�Ä�÷���Í�ç�ã�¼�ü�Ñ�ç�ã�÷���À�Ä���� �� �B�/�E�� �� �$���Ä�Ý�Ý�Ä���Ä�÷�ü���µ���Ý�°
�ñ�ô�Å�÷�Ñ�À�Ä�ã�¼�Ä�� �À�Ä�� �Ý�[�°�÷�÷�ç�¼�Ñ�°�ü�Ñ�ç�ã�� �À�Ä�ñ�þ�Ñ�÷�� �â �°�Ñ�ã�ü�Ä�ã�°�ã�ü�� �ó�þ�°�ü�ô�Ä�� �°�ã�÷
�ü�ô�°�À�þ�Ñ�÷�°�ã�ü���÷�Ä�÷���Î�ô�°�ã�À�Ä�÷���ó�þ�°�Ý�Ñ�ü�Å�÷���À�Ä���Ý�Ä�°�À�Ä�ô�÷�Ð�Ñ�ñ���ñ�°�ô�ü�Ñ�¼�Ñ�ñ�°�ü�Ñ�Í�)��

�� �þ�� �Í�°�Ñ�ü�� �ó�þ�[�Ä�Ý�Ý�Ä�� �÷�ç�Ñ�ü�� �À�[�°�»�ç�ô�À�� �þ�ã�� �Ý�Ä�°�À�Ä�ô�� �À�-�ç�»�Û�Ä�¼�ü�Ñ�Í�÷�$�� �ç�ã�� �ñ�Ä�þ�ü
�¼�ç�â �ñ�ü�Ä�ô�� �÷�þ�ô�� �÷�ç�ã�� �Ä�Í�Í�Ñ�¼�°�¼�Ñ�ü�Å�� �ñ�ç�þ�ô�� �ó�þ�Ä�� �Ý�Ä�÷�� �À�Ñ���Ä�ô�÷�� �ü�ô�°���°�þ���� �À�Ä
�Ý�-�� �� �� � ���°���°�ã�¼�Ä�ã�ü���÷�Ä�Ý�ç�ã���Ý�°���Í�Ä�þ�Ñ�Ý�Ý�Ä���À�Ä���ô�ç�þ�ü�Ä���ñ�ô�ç�ñ�ç�÷�Å�Ä�)���8�ã���ñ�Ä�þ�ü
�°�þ�÷�÷�Ñ�� �Å���ç�ó�þ�Ä�ô�� �÷�ç�ã�� �Ý�Ä�°�À�Ä�ô�÷�Ð�Ñ�ñ�� �À�-�Ä���Ä�â �ñ�Ý�°�ô�Ñ�ü�Å�)�� �H�Ä�÷�� ���°�Ý�Ä�þ�ô�÷�� �À�Ä
�À�ô�ç�Ñ�ü�þ�ô�Ä�$���À�Ä���ô�Ñ�Î�þ�Ä�þ�ô�$���À�Ä���ô�Ä�÷�ñ�Ä�¼�ü���À�Ä�÷���â �Ä�â �»�ô�Ä�÷���Ä�ü���À�Ä���Ý�Ä�þ�ô�÷���À�ô�ç�Ñ�ü�÷
�ü�ô�°�ã�÷�¼�Ä�ã�À�Ä�ã�ü�� �°�þ�� �¼�ç�ã�÷�Ä�Ñ�Ý�� �À�[�°�À�â �Ñ�ã�Ñ�÷�ü�ô�°�ü�Ñ�ç�ã�� �ñ�ç�þ�ô�� �Ä�ã�÷�þ�Ñ�ü�Ä�� �Ç�ü�ô�Ä
�¼�ç�â �â �þ�ã�Ñ�ó�þ�Å�÷�� �°�þ���� �â �Ä�â �»�ô�Ä�÷�)�� �H�ç�ã�� �Ý�Ä�°�À�Ä�ô�÷�Ð�Ñ�ñ�� �À�-�°�þ�ü�Ð�Ä�ã�ü�Ñ�¼�Ñ�ü�Å
�°�÷�÷�þ�ô�Ä�� �þ�ã�� �¼�Ý�Ñ�â �°�ü�� �÷�Ä�ô�Ä�Ñ�ã�� �ó�þ�Ñ�� �ô�Ê�Î�ã�Ä�� �Ä�ã�� �ü�ç�þ�ü�� �ü�Ä�â �ñ�÷�� �Ý�ç�ô�÷�� �À�Ä�÷
�ô�Ä�ã�¼�ç�ã�ü�ô�Ä�÷�)

��



�} �£�$�£�. �G�$�. �G�f�� �G�£�. �� �} �r �r �� �R�«�«�� �r �� �. �G�r �� �¸�R�} �r �� �f�.

�b�@�\�á�ÿ�k�ê�G�� �¼�§�§�•�²
�� �ê�ê�¼�\�•�@�÷�•�¼�²�G�c�k�ê�G�\�@�c�â�k�ê�G�c�+�l �÷�@�[ �§�•�ê�ê�k�° �k�²�÷�ê�G�c�k�ê�G�� �ƒ�ƒ�§�ÿ�k�²�÷�ê

�D�þ�Ñ���¼�ç�ã�ã�°�Ñ�ü���,�°�¼�ó�þ�Ä�÷���� �ç�Ý�Ý�Ñ�ã���÷�°�Ñ�ü���µ���ó�þ�Ä�Ý���ñ�ç�Ñ�ã�ü���Ñ�Ý���÷�[�°�Î�Ñ�ü���Ý�µ���À�[�þ�ã���Ð�ç�â �â �Ä���Û�ç���Ñ�°�Ý�$���°�¼�¼�þ�Ä�Ñ�Ý�Ý�°�ã�ü���Ä�ü���ü�ô�Ê�÷
�Ð�þ�â �°�Ñ�ã�)���8�ã���ã�Ä���ñ�Ä�þ�ü���ñ�°�÷�÷�Ä�ô���÷�ç�þ�÷���÷�Ñ�Ý�Ä�ã�¼�Ä���÷�°���Î�ô�°�ã�À�Ä���Ñ�â �ñ�Ý�Ñ�¼�°�ü�Ñ�ç�ã���µ���ñ�ô�Ä�ã�À�ô�Ä���÷�ç�Ñ�ã���Ä�ã���ü�ç�þ�ü���ü�Ä�â �ñ�÷���À�Ä�÷
�â �Ä�â �»�ô�Ä�÷���À�Ä���÷�ç�ã���°�÷�÷�ç�¼�Ñ�°�ü�Ñ�ç�ã�)���� �ã���¼�ç�ã�ü�Ä���ü�Ä���À�Ä���ñ�°�ã�À�Å�â �Ñ�Ä�$���¼�Ä�ü���°�÷�ñ�Ä�¼�ü���À�Ä���÷�°���ñ�Ä�ô�÷�ç�ã�ã�°�Ý�Ñ�ü�Å���°���Å�ü�Å
�ñ�°�ô�ü�Ñ�¼�þ�Ý�Ñ�Ê�ô�Ä�â �Ä�ã�ü���°�ñ�ñ�ô�Å�¼�Ñ�Å�)���E�°�÷�÷�þ�ô�°�ã�ü���Ä�ü���ô�Å�¼�ç�ã�Í�ç�ô�ü�°�ã�ü���¼�ç�â �â �Ä���ñ�Ä�þ�ü���Ý�[�Ç�ü�ô�Ä���þ�ã���ñ�Ê�ô�Ä���°�ü�ü�Ä�ã�ü�Ñ�ç�ã�ã�Å�$
�¼�Ð�°�¼�þ�ã���ñ�ç�þ���°�Ñ�ü���¼�ç�â �ñ�ü�Ä�ô���÷�þ�ô���÷�ç�ã���÷�ç�þ�ü�Ñ�Ä�ã�)

�" �ç�â �â �Ä���Ä�ã�Î�°�Î�Å���ü�°�ã�ü���°�þ���¼�Ä�ã�ü�ô�Ä���À�Ä���÷�Ä�ô���Ñ�¼�Ä�÷���÷�¼�ç�Ý�°�Ñ�ô�Ä���À�Ä�÷���� �Í�Í�Ý�þ�Ä�ã�ü�÷���ó�þ�[�°�þ�ñ�ô�Ê�÷���À�Ä���÷�ç�ã���°�÷�÷�ç�¼�Ñ�°�ü�Ñ�ç�ã
�Ý�[�� �� �� �� �� �$�� �,�°�¼�ó�þ�Ä�÷�� �Ä�÷�ü�� �ô�Ä�¼�ç�ã�ã�þ�� �ñ�ç�þ�ô�� �÷�°�� �À�Å�ü�Ä�ô�â �Ñ�ã�°�ü�Ñ�ç�ã�$�� �Ý�Ä�÷�� ���°�Ý�Ä�þ�ô�÷�� �ó�þ�[�Ñ�Ý�� �ñ�ç�ô�ü�Ä�� �Ä�ü�� �÷�°�� �Î�ô�°�ã�À�Ä
�Ñ�â �ñ�Ý�Ñ�¼�°�ü�Ñ�ç�ã�)���� �Å�À�Ñ�Å���µ���ü�ç�þ�ü���¼�Ä���ó�þ�Ñ���Ý�þ�Ñ���ü�Ñ�Ä�ã�ü���µ���¼�ð �þ�ô�$���Ñ�Ý���À�ç�ã�ã�Ä���÷�°�ã�÷���¼�ç�â �ñ�ü�Ä�ô�)

�B�Ä�ã�À�°�ã�ü���ñ�Ý�þ�÷���À�[�þ�ã�Ä���À�Ñ���°�Ñ�ã�Ä���À�[�°�ã�ã�Å�Ä�÷�$���,�°�¼�ó�þ�Ä�÷���� �ç�Ý�Ý�Ñ�ã���÷�[�Ä�÷�ü���Ä�ã�Î�°�Î�Å���µ���À�Ñ�Í�Í�Å�ô�Ä�ã�ü�÷���ã�Ñ���Ä�°�þ�����°�þ���÷�Ä�Ñ�ã���À�Ä
�Ý�[�� �� �� �� �� ���Ä�ã���ñ�°�ô�ü�Ñ�¼�Ñ�ñ�°�ã�ü���°�¼�ü�Ñ���Ä�â �Ä�ã�ü���°�þ���¼�ç�ã�÷�Ä�Ñ�Ý���À�[�°�À�â �Ñ�ã�Ñ�÷�ü�ô�°�ü�Ñ�ç�ã�)���H�ç�ã���Ñ�â �ñ�Ý�Ñ�¼�°�ü�Ñ�ç�ã���°���À�Å�»�þ�ü�Å���Ä�ã���ü�°�ã�ü
�ó�þ�Ä���E�� �� �$���Ñ�Ý���Ä�ã���°���Å�ü�Å�����Ñ�¼�Ä�N�ñ�ô�Å�÷�Ñ�À�Ä�ã�ü���Ä�ü���ñ�°�ô���Ý�°���÷�þ�Ñ�ü�Ä���ñ�ô�Å�÷�Ñ�À�Ä�ã�ü�%���â �Ç�â �Ä���µ���À�Ä�þ�����ô�Ä�ñ�ô�Ñ�÷�Ä�÷���&���#�Ý���ã�[�°
�Û�°�â �°�Ñ�÷���Ð�Å�÷�Ñ�ü�Å���µ���À�Ñ�ô�Ä���ñ�ô�Å�÷�Ä�ã�ü���ñ�ç�þ�ô���ô�Ä�ñ�ô�Å�÷�Ä�ã�ü�Ä�ô���Ý�°���� �D�� �� �)���#�Ý���°���÷�Ñ�Å�Î�Å���°�þ���¼�ç�ã�÷�Ä�Ñ�Ý���À�[�°�À�â �Ñ�ã�Ñ�÷�ü�ô�°�ü�Ñ�ç�ã���À�Ä
�Ý�[�� �÷�÷�ç�¼�Ñ�°�ü�Ñ�ç�ã���ó�þ�Å�»�Å�¼�ç�Ñ�÷�Ä���À�Ä���Ý�°���Î�°�ô�À�Ä���÷�¼�ç�Ý�°�Ñ�ô�Ä�$���°�þ�����¼�ç�â �Ñ�ü�Å�÷���À�Ä���Ý�[�8�ô�À�ô�Ä���À�Ä���Ý�°���ô�Ä�¼�ç�ã�ã�°�Ñ�÷�÷�°�ã�¼�Ä�$���À�Ä���Ý�°
�ñ�Ý�°�ã�Ñ�Í�Ñ�¼�°�ü�Ñ�ç�ã���÷�ü�ô�°�ü�Å�Î�Ñ�ó�þ�Ä���Ä�ü���À�þ���ñ�Ä�ô�Í�Ä�¼�ü�Ñ�ç�ã�ã�Ä�â �Ä�ã�ü���À�Ä�÷���À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ñ�ç�ã�÷�)��

�� �ã���ñ�°�ô�ü�Ñ�¼�Ñ�ñ�°�ã�ü���µ���À�Ñ���Ä�ô�÷���¼�ç�â �Ñ�ü�Å�÷���À�Ä���÷�ç�ã���� �H�H���¼�ç�â �â �Ä���Ý�Ä���¼�ç�â �Ñ�ü�Å���À�Ä���Ý�°���À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ñ�ç�ã���Î�Å�ã�Å�ô�°�Ý�Ä�$���¼�Ä�Ý�þ�Ñ���À�Ä�÷
�ô�Ä�÷�÷�ç�þ�ô�¼�Ä�÷���â �°�ü�Å�ô�Ñ�Ä�Ý�Ý�Ä�÷���ç�þ���Ä�ã�¼�ç�ô�Ä���Ý�Ä���¼�ç�â �Ñ�ü�Å���À�Ä���â �Ñ�÷�Ä���Ä�ã���ñ�Ý�°�¼�Ä���À�Ä�÷���� �� �B���÷�°�ã�÷���ç�þ�»�Ý�Ñ�Ä�ô���Ý�°���Î�Ä�÷�ü�Ñ�ç�ã
�À�Ä�÷���¼�ç�þ�ô�÷���À�[�Å�ü�Å�$���Ñ�Ý���°���Û�ç�þ�Å���þ�ã���ô�é�Ý�Ä���À�[�Ñ�ã�Í�Ý�þ�Ä�ã�¼�Ä���ñ�ç�þ�ô���Í�°�Ñ�ô�Ä���ñ�ô�ç�Î�ô�Ä�÷�÷�Ä�ô���Ý�°���Í�ç�ã�¼�ü�Ñ�ç�ã���À�Ä���À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ñ�ç�ã���Ä�ü
�°���Ä�ô���Ý�Ä�÷���À�Ñ�÷�¼�þ�÷�÷�Ñ�ç�ã�÷���÷�þ�ô���Ý�°���ô�Å�þ�÷�÷�Ñ�ü�Ä���À�Ä�÷���Å�Ý�Ê���Ä�÷�)

�#�Ý���ã�Ä���Í�°�þ�ü���ñ�°�÷���ñ�°�÷�÷�Ä�ô���÷�ç�þ�÷���÷�Ñ�Ý�Ä�ã�¼�Ä���Ý�°���ñ�°�ô�ü�Ñ�¼�Ñ�ñ�°�ü�Ñ�ç�ã���À�Ä���,�°�¼�ó�þ�Ä�÷���� �ç�Ý�Ý�Ñ�ã���µ���þ�ã�Ä���ô�Ä�ã�¼�ç�ã�ü�ô�Ä���°�þ���»�þ�ô�Ä�°�þ
�À�Ä���¼�ç�â �ü�Å���À�Ä���3�)���� �ô�°�ã�¿�ç�Ñ�÷���.�Ä�Î�°�þ�Ý�ü���À�Ä���.�°�ã�°�þ�À�Ñ�Ê�ô�Ä���°���Ä�¼���4�Ñ�¼�ç�Ý�°�÷���B�ô�Å���ç�÷�ü�$���ñ�ô�Å�÷�Ñ�À�Ä�ã�ü���À�Ä���Ý�°���� �D�� �� �$
�ñ�ç�þ�ô���Í�°�Ñ�ô�Ä���°���°�ã�¼�Ä�ô���Ý�°���ô�Ä�¼�ç�ã�ã�°�Ñ�÷�÷�°�ã�¼�Ä���Ä�ü���Ý�°���¼�ç�ã�À�Ñ�ü�Ñ�ç�ã���À�Ä�÷���¼�°�À�ô�Ä�÷���À�[�Å�ü�°�»�Ý�Ñ�÷�÷�Ä�â �Ä�ã�ü�)

�8�ã���ñ�Ä�þ�ü���°�Í�Í�Ñ�ô�â �Ä�ô���÷�°�ã�÷���¼�ç�ã�ü�Ä�÷�ü�Ä���ó�þ�[�Ñ�Ý���÷�[�°�Î�Ñ�ü���À�[�þ�ã�Ä���ñ�Ä�ô�÷�ç�ã�ã�Ä���À�Å���ç�þ�Å�Ä�)��

�� �Ä�ü���Ç�ü�ô�Ä���°�ü�ü�°�¼�Ð�°�ã�ü���À�[�þ�ã�Ä���Î�ô�°�ã�À�Ä���»�ç�ã�ü�Å���Ä�÷�ü���Ý�Ä���Î�°�ô�À�Ñ�Ä�ã���À�Ä�÷���ñ�ô�ç�¼�Å�À�þ�ô�Ä�÷���Ä�ü���À�Ä���Ý�°���â �Å�â �ç�Ñ�ô�Ä���À�Ä
�Ý�[�°�÷�÷�ç�¼�Ñ�°�ü�Ñ�ç�ã�)

�.�°���� �D�� �� ���Ä�÷�ü���Í�Ñ�Ê�ô�Ä���À�Ä���ô�Ä�â �Ä�ü�ü�ô�Ä���Ý�[�8�ô�À�ô�Ä���À�Ä���Ý�°���ô�Ä�¼�ç�ã�ã�°�Ñ�÷�÷�°�ã�¼�Ä���ã�°�ü�Ñ�ç�ã�°�Ý�Ä���µ���,�°�¼�ó�þ�Ä�÷���� �ç�Ý�Ý�Ñ�ã�)

��

�� �ã�� �ü�°�ã�ü�� �ó�þ�Ä�� �À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ä�þ�ô�$�� �Ñ�Ý�� �÷�[�Ä�÷�ü�� �À�[�°�Ñ�Ý�Ý�Ä�þ�ô�÷�� �ü�ç�þ�Û�ç�þ�ô�÷�� �°�÷�÷�þ�ô�Å
�ó�þ�ç�ü�Ñ�À�Ñ�Ä�ã�ã�Ä�â �Ä�ã�ü���ó�þ�Ä���Ý�Ä�÷���â �Ä�â �»�ô�Ä�÷���À�Ä���÷�ç�ã���ñ�Ä�ô�÷�ç�ã�ã�Ä�Ý�$���Ý�Ä�÷���Å�Ý�Ê���Ä�÷���Ä�ü
�Ý�Ä�÷���ñ�°�ô�Ä�ã�ü�÷���°�Ñ�Ä�ã�ü���Ä�ã���â �°�Ñ�ã���ü�ç�þ�÷���Ý�Ä�÷���ç�þ�ü�Ñ�Ý�÷���ã�Å�¼�Ä�÷�÷�°�Ñ�ô�Ä�÷���ñ�ç�þ�ô���°�ü�ü�Ä�Ñ�ã�À�ô�Ä
�Ý�°���ô�Å�þ�÷�÷�Ñ�ü�Ä���À�Ä���Ý�[�Å�Ý�Ê���Ä�)

�3�ç�ã�÷�Ñ�Ä�þ�ô�� �� �ç�Ý�Ý�Ñ�ã�� �°�� �À�Å�»�þ�ü�Å�� �÷�°�� �¼�°�ô�ô�Ñ�Ê�ô�Ä�� �Ä�ã�� �Å�À�þ�¼�°�ü�Ñ�ç�ã�� �Ä�ã�� �ü�°�ã�ü�� �ó�þ�Ä
�ü�Ñ�ü�þ�Ý�°�Ñ�ô�Ä�� �°�þ�� �ñ�ô�Ñ�â �°�Ñ�ô�Ä�� �°�ñ�ô�Ê�÷�� �þ�ã�� �»�°�¼�¼�°�Ý�°�þ�ô�Å�°�ü�� �Ä�ã�� �Ä�ã�÷�Ä�Ñ�Î�ã�Ä�â �Ä�ã�ü
�ñ�ô�Å�÷�¼�ç�Ý�°�Ñ�ô�Ä���Ä�ü���ñ�ô�Ñ�â �°�Ñ�ô�Ä�)���D�þ�Ä�Ý�ó�þ�Ä�÷���°�ã�ã�Å�Ä�÷���ñ�Ý�þ�÷���ü�°�ô�À�$���Ñ�Ý���¼�ç�â �ñ�Ý�Ê�ü�Ä���þ�ã�Ä
�â �°�Ô�ü�ô�Ñ�÷�Ä���Ä�ã���°�À�â �Ñ�ã�Ñ�÷�ü�ô�°�ü�Ñ�ç�ã���÷�¼�ç�Ý�°�Ñ�ô�Ä�)���H�Ä�÷���Ä���ñ�Å�ô�Ñ�Ä�ã�¼�Ä�÷���µ���Ý�°���À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ñ�ç�ã
�Ý�þ�Ñ���ç�ã�ü���ñ�Ä�ô�â �Ñ�÷���À�Ä���ü�ô�°���°�Ñ�Ý�Ý�Ä�ô���°�þ�ü�°�ã�ü���°�þ���ñ�ô�Ñ�â �°�Ñ�ô�Ä���ó�þ�[�°�þ���÷�Ä�¼�ç�ã�À�°�Ñ�ô�Ä�)

�N�ã���À�Ä�÷���ô�é�Ý�Ä�÷���À�Ä���À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ñ�ç�ã���Ä�÷�ü���ã�ç�ü�°�â �â �Ä�ã�ü���À�Ä���÷�[�°�÷�÷�þ�ô�Ä�ô���ó�þ�Ä���¼�Ð�°�ó�þ�Ä
�°�¼�ü�Ä�þ�ô�� �À�Ä�� �Ý�[�Å�¼�ç�Ý�Ä�� �÷�ç�Ñ�ü�� �¼�°�ñ�°�»�Ý�Ä�� �À�Ä�� �¼�ç�Ý�Ý�°�»�ç�ô�°�ü�Ñ�ç�ã�� �Ä�ü�� �À�Ä�� �¼�ç�Ð�Å�÷�Ñ�ç�ã
�À�[�Å�ó�þ�Ñ�ñ�Ä�)���E�°�÷�÷�Ä�â �»�Ý�Ä�þ�ô�$���ü�ô�Ê�÷���÷�ç�¼�Ñ�°�»�Ý�Ä���Ä�ü���°�Ñ�â �°�ã�ü���Ý�Ä�÷���À�Å�Í�Ñ�÷�$���¼�Ä���ô�é�Ý�Ä
�Å�ü�°�Ñ�ü���ñ�ô�Ä�÷�ó�þ�Ä���ü�ô�ç�ñ���Í�°�¼�Ñ�Ý�Ä���ñ�ç�þ�ô���Ý�þ�Ñ���&��





�,�� �N�� �#���¶�´���� �W�E�#�.

�W�� �4�� �E�� �� �#���¶�µ���� �W�E�#�.

�M�} �£�� �R�£�.

�µ�·�#�´�´ �H�Ä�÷�÷�Ñ�ç�ã�÷���Ñ�ã�ü�Ä�ã�÷�Ñ���Ä�÷

�´�¼�#�µ�¹ �� �¼�ü�Ñ���Ñ�ü�Å���À�-�ç�þ���Ä�ô�ü�þ�ô�Ä

�´�½�#�·�´ � �ô�°�ã�À�Ä���¼�ç�ã�Í�Å�ô�Ä�ã�¼�Ä���#���� �°�ô�°�Ð���� �Ý�Ñ�»�°��

�� �ü�Ä�Ý�Ñ�Ä�ô�÷�µ�´�#�·�´

�µ�¹�#�µ�¹ � �ô�°�ã�À�Ä�÷���¼�ç�ã�Í�Å�ô�Ä�ã�¼�Ä�÷��

�µ�»�#�µ�¹�� �� �¼�¼�Ê�÷���»�°�ô���Ä�ü���ñ�Ð�ç�ü�ç�»�ç�ç�ü�Ð���°�þ���3�°�ã�Ê�Î�Ä���â �Ñ�Ý�Ñ�ü�°�Ñ�ô�Ä

�H�� �3�� �� �#���¶�¶���� �W�E�#�.

�´�¼�#�´�´

�8�ô�À�ô�Ä���À�Ä���Ý�°���ô�Ä�¼�ç�ã�ã�°�Ñ�÷�÷�°�ã�¼�Ä���ã�°�ü�Ñ�ç�ã�°�Ý�Ä

�´�½�#�¸�¹ �� �ç�ã�Í�Å�ô�Ä�ã�¼�Ä���À�Ä���¼�Ý�é�ü�þ�ô�Ä

�µ�´�#�´�´ �� �¼�¼�þ�Ä�Ñ�Ý���Ä�ü���Ñ�ã�÷�¼�ô�Ñ�ñ�ü�Ñ�ç�ã���°�þ���� �Ä�ã�ü�ô�Ä���À�Ä�÷���¼�ç�ã�Î�ô�Ê�÷

�µ�¹�#�·�´ �� �¼�¼�þ�Ä�Ñ�Ý���Ä�ü���Ñ�ã�÷�¼�ô�Ñ�ñ�ü�Ñ�ç�ã���°�þ���" �Ñ�Ý�ü�ç�ã

�´�»�#�´�´ �� �¼�¼�þ�Ä�Ñ�Ý���Ä�ü���Ñ�ã�÷�¼�ô�Ñ�ñ�ü�Ñ�ç�ã���°�þ���� �Ä�ã�ü�ô�Ä���À�Ä�÷���¼�ç�ã�Î�ô�Ê�÷

�H�ñ�Ä�¼�ü�°�¼�Ý�Ä���ñ�°�ô�ü�Ñ�¼�Ñ�ñ�°�ü�Ñ�Í���H�� �3�� �,�� �3�´�¼�#�¸�´

�µ�¶�#�´�´ �� �Ô�ã�Ä�ô

�µ�·�#�·�´ �� �ü�Ä�Ý�Ñ�Ä�ô�÷

�8�þ���Ä�ô�ü�þ�ô�Ä���À�Ä�÷���ñ�ç�ô�ü�Ä�÷���À�þ���À�Å�Û�Ä�þ�ã�Ä�ô���°�þ���" �Ñ�Ý�ü�ç�ã

�´�½�#�´�´

�L�Ñ�ô�°�Î�Ä���À�Ä�÷���ñ�ô�Ñ�����À�Ä���ñ�ô�Å�÷�Ä�ã�¼�Ä���Ä�ü���â �ç�ü���À�Ä���Ý�°���Í�Ñ�ã�µ�´�#�¸�¹

�´�¼�#�¶�¹ �� �Ý�Ý�ç�¼�þ�ü�Ñ�ç�ã���À�þ���â �Ñ�ã�Ñ�÷�ü�ô�Ä���À�Ä���Ý�-�� �À�þ�¼�°�ü�Ñ�ç�ã
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�/ ���z�e�)�Ñ�z� �N�)�p�µ�*�)�Ñ�Ô�)� � �̈Ñ�e�)� �̈Ñ� �̈z�e�½�µ�N�z�p� �̈Ñ

�� �Ä�ü�ü�Ä���Í�ç�ô�â �°�ü�Ñ�ç�ã���Ñ�ã���Ñ�ü�Ä���Ý�Ä�÷���Å�ó�þ�Ñ�ñ�Ä�÷���À�Ä���À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ñ�ç�ã���À�[�Å�¼�ç�Ý�Ä�÷���µ
�Ä���ñ�Ý�ç�ô�Ä�ô���¼�ç�â �â �Ä�ã�ü���Ñ�Ý�÷���ñ�ç�þ�ô�ô�°�Ñ�Ä�ã�ü���þ�ü�Ñ�Ý�Ñ�÷�Ä�ô���Ý�Ä�÷���ñ�ô�Ñ�ã�¼�Ñ�ñ�Ä�÷���Ä�ü���Ý�Ä�÷
�ü�Ä�¼�Ð�ã�Ñ�ó�þ�Ä�÷���À�Ä���Ý�[�°�ñ�ñ�ô�ç�¼�Ð�Ä���ç�ô�Ñ�Ä�ã�ü�Å�Ä�����Ä�ô�÷���Ý�Ä�÷���÷�ç�Ý�þ�ü�Ñ�ç�ã�÷���B�� �8�H�C
�ñ�ç�þ�ô���°�â �Å�Ý�Ñ�ç�ô�Ä�ô���Ý�Ä�þ�ô���¼�°�ñ�°�¼�Ñ�ü�Å���µ���ü�ô�°���°�Ñ�Ý�Ý�Ä�ô���°���Ä�¼���Ý�Ä�÷���Í�°�â �Ñ�Ý�Ý�Ä�÷���Ä�ã
�À�Ñ�Í�Í�Ñ�¼�þ�Ý�ü�Å�$���ñ�ç�þ�ô���Î�Å�ô�Ä�ô���Ý�Ä�÷���¼�ç�â �ñ�ç�ô�ü�Ä�â �Ä�ã�ü�÷���À�Ñ�Í�Í�Ñ�¼�Ñ�Ý�Ä�÷���À�Ä�÷���Å�Ý�Ê���Ä�÷
�Ä�ü���ñ�ç�þ�ô���ü�ô�°���°�Ñ�Ý�Ý�Ä�ô���Ä�ã���Å�ó�þ�Ñ�ñ�Ä���ñ�ç�þ�ô���Í�°���ç�ô�Ñ�÷�Ä�ô���þ�ã���¼�Ý�Ñ�â �°�ü���À�[�Å�¼�ç�Ý�Ä
�÷�°�Ñ�ã�)���.�[�� �8�H���Ä�÷�ü���þ�ã�Ä���°�ñ�ñ�ô�ç�¼�Ð�Ä���»�°�÷�Å�Ä���÷�þ�ô���À�Ä�÷���À�ç�ã�ã�Å�Ä�÷
�ñ�ô�ç�»�°�ã�ü�Ä�÷���ó�þ�Ñ���â �Ñ�÷�Ä���÷�þ�ô���Ý�Ä�÷���Í�ç�ô�¼�Ä�÷���À�Ä�÷���Û�Ä�þ�ã�Ä�÷���Ä�ü���À�Ä���Ý�Ä�þ�ô�÷
�Í�°�â �Ñ�Ý�Ý�Ä�÷���Ä�ü���ó�þ�Ñ���Í�°���ç�ô�Ñ�÷�Ä���Ý�°���¼�ç�Ý�Ý�°�»�ç�ô�°�ü�Ñ�ç�ã���Ä�ü���Ý�[�°�À�Ð�Å�÷�Ñ�ç�ã�)���� �Ä�ü�ü�Ä
�°�ñ�ñ�ô�ç�¼�Ð�Ä���°���Í�°�Ñ�ü���÷�Ä�÷���ñ�ô�Ä�þ���Ä�÷���Ä�ã���â �Ñ�Ý�Ñ�Ä�þ���÷�¼�ç�Ý�°�Ñ�ô�Ä�$���Ä�ã���÷�°�ã�ü�Å���Ä�ü
�÷�Ä�ô���Ñ�¼�Ä�÷���÷�ç�¼�Ñ�°�þ���$���Ä�ü���Ä�ã���â �Ñ�Ý�Ñ�Ä�þ���À�Ä���ü�ô�°���°�Ñ�Ý�)��

�«�M�� �£�} �r �G�� �� �«�. �Ý�G���G�ê�@�§�§�k�G�v�t �x�� ��

�b�� �� �¢�¿�. �«�G�� �} �} �f�G�ê�@�§�§�k�G�v�u�t �x�� ��
�f�)�Ñ�µ� �N�þ�p�B�e�)�Ñ���z�n �•�*�µ�)�p���)� �̈£� �̈��*�p�þ� �N�z� �̈£�)� �̈•�þ���)� �̈Ñ�{�Ñ
�½�p�)�Ñ�Ÿ�½�)� �̈µ�N�z�p�Ñ�! �)�Ñ�•�z� �̈µ�½� �)� �̈Ñ�)�µ�Ñ�! �)�Ñ�e�)�þ�! �)� � �̈I�N�•�Ñ

�.�Ä���À�Ñ�÷�¼�ç�þ�ô�÷���Ä�ã���Å�À�þ�¼�°�ü�Ñ�ç�ã���À�Ä�÷���À�Ä�ô�ã�Ñ�Ê�ô�Ä�÷���À�Å�¼�Ä�ã�ã�Ñ�Ä�÷���ü�ç�þ�ô�ã�Ä
�Ý�°�ô�Î�Ä�â �Ä�ã�ü���°�þ�ü�ç�þ�ô���À�Ä�÷���ã�ç�þ���Ä�°�þ�����ô�°�ñ�ñ�ç�ô�ü�÷���°�þ�����÷�°���ç�Ñ�ô�÷���ó�þ�Ñ
�Ñ�ã�¼�Ý�þ�Ä�ã�ü���Ý�Ä���À�Å���Ä�Ý�ç�ñ�ñ�Ä�â �Ä�ã�ü���À�Ä���¼�ç�â �ñ�Å�ü�Ä�ã�¼�Ä�÷���Î�Ý�ç�»�°�Ý�Ä�÷���¼�Ð�Ä��
�¼�Ð�°�ó�þ�Ä���Û�Ä�þ�ã�Ä�)���� �þ�N�À�Ä�Ý�µ���À�Ä�����ç�Ñ�ô���Ý�[�Å�¼�ç�Ý�Ä���°�þ�ü�ô�Ä�â �Ä�ã�ü�$���¼�Ä�ô�ü�°�Ñ�ã�÷
�ü�Ä�ã�ü�Ä�ã�ü���À�Ä���Í�°�Ñ�ô�Ä���Ý�[�Å�¼�ç�Ý�Ä���°�þ�ü�ô�Ä�â �Ä�ã�ü�$���°���Ä�¼���ü�ç�þ�ü�Ä���Ý�°���¼�ç�â �ñ�Ý�Ä���Ñ�ü�Å
�ó�þ�Ä���¼�Ä�Ý�°���ñ�Ä�þ�ü���Ñ�ã�¼�Ý�þ�ô�Ä�)���D�þ�Ä���¼�Ä���÷�ç�Ñ�Ä�ã�ü���À�Ä�÷���ó�þ�Ä�÷�ü�Ñ�ç�ã�÷
�À�[�Ñ�ã�¼�Ý�þ�÷�Ñ�ç�ã�$���À�Ä���Ý�Ä���Ñ�Ä�ô�÷���ã�þ�â �Å�ô�Ñ�ó�þ�Ä�÷���Ä�ü���À�[�Ð���»�ô�Ñ�À�°�ü�Ñ�ç�ã�$���À�Ä
�â �Ñ�Ä�þ���N�Ç�ü�ô�Ä���Ä�ü���À�Ä���»�Ñ�Ä�ã���Ä�Ñ�Ý�Ý�°�ã�¼�Ä�$���À�Ä���¼�ô�Å�°�ü�Ñ���Ñ�ü�Å���ñ�Å�À�°�Î�ç�Î�Ñ�ó�þ�Ä
�°�þ�À�°�¼�Ñ�Ä�þ�÷�Ä���ç�þ���À�Ä���â �Ñ�Ý�Ñ�Ä�þ�����ñ�ô�ç�ñ�Ñ�¼�Ä�÷���µ���Ý�[�°�ñ�ñ�ô�Ä�ã�ü�Ñ�÷�÷�°�Î�Ä�$���Ý�°���ü�ç�Ñ�Ý�Ä
�À�Ä���Í�ç�ã�À���À�Ä�â �Ä�þ�ô�Ä���Ý�°���â �Ç�â �Ä���#���Ý�Ä�÷���ñ�ç�÷�ü�þ�ô�Ä�÷���Ñ�ã�À�Ñ���Ñ�À�þ�Ä�Ý�Ý�Ä�÷���Ä�ü���Ý�Ä
�Ý�Ä�°�À�Ä�ô�÷�Ð�Ñ�ñ���µ���ü�ç�þ�÷���Ý�Ä�÷���ã�Ñ���Ä�°�þ���)���� �Ä�ü�ü�Ä���¼�ç�ã�Í�Å�ô�Ä�ã�¼�Ä�$���µ���¼�°�ô�°�¼�ü�Ê�ô�Ä
�ñ�°�ô�ü�Ñ�¼�Ñ�ñ�°�ü�Ñ�Í�$���Ä���ñ�Ý�ç�ô�Ä���¼�Ä�ô�ü�°�Ñ�ã�÷���¼�ç�â �ñ�ç�÷�°�ã�ü�÷���À�Ä���S���Ý�[�Å�¼�ç�÷���÷�ü�Ê�â �Ä
�Å�¼�ç�Ý�Ä���T���ç�� ���À�Ä�÷���Ð�þ�â �°�Ñ�ã�÷���÷�ç�ã�ü���Ä�ã���Ñ�ã�ü�Ä�ô�°�¼�ü�Ñ�ç�ã�÷���¼�ç�ã�÷�ü�°�ã�ü�Ä�÷���°�Í�Ñ�ã
�À�Ä���Í�°�Ñ�ô�Ä���â �Ñ�Ä�þ�����¼�Ä���ó�þ�[�Ñ�Ý�÷���Í�ç�ã�ü���»�Ñ�Ä�ã�$���ñ�ç�þ�ô���þ�ã���â �ç�ã�À�Ä���°�¼�ü�þ�Ä�Ý���Ä�ü
�Ä�ã���À�Ä���Ä�ã�Ñ�ô�$���â �°�Ñ�÷���Ä�ã�Î�°�Î�Å���À�°�ã�÷���À�Ä���ñ�ô�ç�Í�ç�ã�À�Ä�÷���ü�ô�°�ã�÷�Í�ç�ô�â �°�ü�Ñ�ç�ã�÷�)��
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�.�ç�ô�÷���À�Ä���¼�Ä�ü���°�ü�Ä�Ý�Ñ�Ä�ô���À�Ä���Í�ç�ô�â �°�ü�Ñ�ç�ã���Ñ�â �â �Ä�ô�÷�Ñ���Ä�$���Ý�Ä�÷���ñ�°�ô�ü�Ñ�¼�Ñ�ñ�°�ã�ü�÷
�°�ñ�ñ�ô�Ä�ã�À�ô�ç�ã�ü���µ���Ç�ü�ô�Ä���Ä�ü���°�Î�Ñ�ô���Ä�ã���Ý�Ä�°�À�Ä�ô�N�¼�ç�°�¼�Ð���°�Í�Ñ�ã���À�Ä���÷�þ�÷�¼�Ñ�ü�Ä�ô
�Ý�[�Ä�ã�Î�°�Î�Ä�â �Ä�ã�ü���À�Ä���Ý�Ä�þ�ô�÷���¼�ç�Ý�Ý�Ê�Î�þ�Ä�÷�)���� �þ���Í�Ñ�Ý���À�Ä���Ý�[�Ä���ñ�Å�ô�Ñ�Ä�ã�¼�Ä
�À�[�°�ñ�ñ�ô�Ä�ã�ü�Ñ�÷�÷�°�Î�Ä�$���Ý�Ä���Î�ô�ç�þ�ñ�Ä���À�Ä���ô�°���ñ�ô�Ä�ã�À�ô�Ä���À�Ä�÷���À�Å�¼�Ñ�÷�Ñ�ç�ã�÷
�Ñ�â �ñ�ç�ô�ü�°�ã�ü�Ä�÷���ó�þ�Ñ���°�þ�ô�ç�ã�ü���þ�ã���Ñ�â �ñ�°�¼�ü���÷�þ�ô���Ý�Ä�þ�ô�÷���¼�ç�Ý�Ý�Ê�Î�þ�Ä�÷�$���¼�Ý�Ñ�Ä�ã�ü�÷�$
�ñ�°�ü�ô�ç�ã�÷�$���Í�ç�þ�ô�ã�Ñ�÷�÷�Ä�þ�ô�÷�$���¼�ç�â �Ñ�ü�Å���À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ä�þ�ô�$���Ä�â �ñ�Ý�ç���Å�$���Ä�ü�¼�)���� �÷�ü�N�¼�Ä���ó�þ�Ä
�Ý�Ä���Î�ô�ç�þ�ñ�Ä���÷�°�þ�ô�°���Í�°�Ñ�ô�Ä���ñ�ô�Ä�þ���Ä���À�[�þ�ã���Ý�Ä�°�À�Ä�ô�÷�Ð�Ñ�ñ���À�[�Ñ�ã�Í�Ý�þ�Ä�ã�¼�Ä���À�°�ã�÷���Ý�Ä
�»�þ�ü���À�-�°�ü�ü�Ä�Ñ�ã�À�ô�Ä���Ý�Ä�þ�ô�÷���ç�»�Û�Ä�¼�ü�Ñ�Í�÷���ô�°�ñ�Ñ�À�Ä�â �Ä�ã�ü���*���� �þ���Í�Ñ�Ý���À�Ä���Ý�[�Ä���ñ�Å�ô�Ñ�Ä�ã�¼�Ä�$
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�ñ�ô�Ä�ã�À�ô�Ä���ñ�Ý�þ�÷�Ñ�Ä�þ�ô�÷���Í�ç�ô�â �Ä�÷���Ä�ü���ó�þ�Ä���¼�Ð�°�ó�þ�Ä���ñ�Ä�ô�÷�ç�ã�ã�Ä���ñ�Ä�þ�ü����
�¼�ç�ã�ü�ô�Ñ�»�þ�Ä�ô�)���� �Ý�Ý�Ä���À�Å�â �ç�ã�ü�ô�Ä���°�þ�÷�÷�Ñ���ñ�ç�þ�ô�ó�þ�ç�Ñ���Ñ�Ý���Ä�÷�ü���ã�Å�¼�Ä�÷�÷�°�Ñ�ô�Ä
�À�[�°�¼�¼�þ�Ä�Ñ�Ý�Ý�Ñ�ô���Ý�Ä���¼�Ð�°�ã�Î�Ä�â �Ä�ã�ü���ñ�ç�þ�ô���°�Ý�Ý�Ä�ô���À�Ä���Ý�[�°���°�ã�ü�)

�µ�¸



�F�£�� �r �$�. �«�G�� �} �r �E�/ �£�. �r �� �. �«

�p�N� �̈ �̈N�z�p�Ñ� �} �«�«�R�� �f�. �Ñ�~

�H�°�þ���Ä�ô���À�Ä�÷���°�Ý�Ñ�â �Ä�ã�ü�÷���ô�Ä�Û�Ä�ü�Å�÷���Ä�ü�����Ä�ã�Ñ�ô���µ���Ý�°���ô�Ä�÷�¼�ç�þ�÷�÷�Ä���À�Ä�÷���â �°�Ý�N�°�Ñ�â �Å�÷
�À�Ä���Ý�[�Ñ�ã�À�þ�÷�ü�ô�Ñ�Ä���°�Ý�Ñ�â �Ä�ã�ü�°�Ñ�ô�Ä���Ä�ã���ô�Ä���°�Ý�ç�ô�Ñ�÷�°�ã�ü���Ý�Ä�÷���°�Ý�Ñ�â �Ä�ã�ü�÷���â �Ñ�÷���À�Ä���¼�é�ü�Å
�ñ�ç�þ�ô���À�Ä�÷���ô�°�Ñ�÷�ç�ã�÷���Ä�÷�ü�Ð�Å�ü�Ñ�ó�þ�Ä�÷���ç�þ���À�Ä�÷���Ä�ã�Û�Ä�þ�����À�Ä���À�þ�ô�Å�Ä���À�Ä�����Ñ�Ä�$�����ç�Ñ�Ý�µ
�Ý�°���â �Ñ�÷�÷�Ñ�ç�ã���°�¼�ü�þ�Ä�Ý�Ý�Ä���À�Ä���� �°���Ñ�À���� �é�ü�Å�)���� �þ���¼�ç�þ�ô�÷���À�Ä���÷�°���¼�ç�ã�Í�Å�ô�Ä�ã�¼�Ä�N
�ü�Å�â �ç�Ñ�Î�ã�°�Î�Ä�$�����ç�þ�÷���À�Å�¼�ç�þ���ô�Ñ�ô�Ä�����÷�ç�ã���ñ�°�ô�¼�ç�þ�ô�÷���°�ü���ñ�Ñ�ó�þ�Ä���ó�þ�Ñ���â �Ä�ü���Ä�ã
�Ý�þ�â �Ñ�Ê�ô�Ä���þ�ã���Í�ç�ã�¼�Ä�þ�ô���ó�þ�Ñ���ã�[�°���ñ�°�÷���Ý�°���Ý�°�ã�Î�þ�Ä���À�°�ã�÷���÷�°���ñ�ç�¼�Ð�Ä���Ä�ü���ó�þ�Ñ
�ã�[�Ð�Å�÷�Ñ�ü�Ä���Û�°�â �°�Ñ�÷���µ���ñ�Ä�ô�ü�þ�ô�»�Ä�ô���Ý�Ä�÷���Í�°�¿�ç�ã�÷���ü�ô�°�À�Ñ�ü�Ñ�ç�ã�ã�Ä�Ý�Ý�Ä�÷���À�Ä���Í�°�Ñ�ô�Ä���À�Ä�÷
�°�Í�Í�°�Ñ�ô�Ä�÷�)���� �ã�ü�ô�Ä�ñ�ô�Ä�ã�Ä�þ�ô���µ���÷�þ�¼�¼�Ê�÷�$���Ð�°�þ�ü�Ä�â �Ä�ã�ü���¼�Ð�°�ô�Ñ�÷�â �°�ü�Ñ�ó�þ�Ä���Ä�ü���ü�ô�Ê�÷
�Ñ�ã�÷�ñ�Ñ�ô�°�ã�ü�$���Ý�Ä�÷���ñ�ô�ç�ñ�ç�÷���À�Ä���� �°���Ñ�À�����ç�þ�÷���°�â �Ê�ã�Ä�ô�ç�ã�ü���µ���Ñ�ã�ã�ç���Ä�ô�$���µ
�¼�Ð�°�Ý�Ý�Ä�ã�Î�Ä�ô���Ý�Ä���÷�ü�°�ü�þ���ó�þ�ç���Ä�ü���µ���ô�Å�Í�Ý�Å�¼�Ð�Ñ�ô���°�þ�ü�ô�Ä�â �Ä�ã�ü�$���â �°�Ñ�÷���ü�ç�þ�Û�ç�þ�ô�÷
�À�°�ã�÷���þ�ã�Ä���ç�ñ�ü�Ñ�ó�þ�Ä���À�Ä���À�Å���Ä�Ý�ç�ñ�ñ�Ä�â �Ä�ã�ü���À�þ�ô�°�»�Ý�Ä�)���N�ã�Ä���¼�ç�ã�Í�Å�ô�Ä�ã�¼�Ä���ó�þ�Ñ
�ã�ç�þ�÷���°�â �Ê�ã�Ä���µ���þ�ã���°�þ�ü�ô�Ä���ã�Ñ���Ä�°�þ���À�Ä���¼�ç�ã�÷�¼�Ñ�Ä�ã�¼�Ä�)

�$�� �Ö�R�$�G�� �€�¸�/ �G�ê�@�§�§�k�G�v�t �z�� �G

�p�� �r �} �r �G�� �f�/ �£�} �¿�Ü�G�«�@�§�§�k�G�v�t �t �t ��
�. �Ú�)� ���)� �Ñ�½�p�Ñ�e�)�þ�! �)� � �̈I�N�•�Ñ�B�*�p�*� �þ�µ�)�½� �Ñ�! �µ�*�p�)� �B�N�)�Ñ�~�Ñ

�� �ã���¼�ç�ã�÷�Ñ�À�Å�ô�°�ã�ü���Ý�[�°�â �ñ�Ý�Ä�þ�ô���À�Ä�÷���À�Å�Í�Ñ�÷���µ���ô�Ä�Ý�Ä���Ä�ô���Ä�ü���Ý�Ä�÷���ô�Ä�÷�÷�ç�þ�ô�¼�Ä�÷
�Ý�Ñ�â �Ñ�ü�Å�Ä�÷���°���Ä�¼���Ý�Ä�÷�ó�þ�Ä�Ý�Ý�Ä�÷�����ç�þ�÷���À�Ä���Ä�����¼�ç�â �ñ�ç�÷�Ä�ô�$���¼�ç�â �â �Ä���Ý�Ä�°�À�Ä�ô�$
���ç�þ�÷�����ç�þ�÷���À�Ä�â �°�ã�À�Ä�����÷�°�ã�÷���À�ç�þ�ü�Ä���¼�ç�â �â �Ä�ã�ü���Ñ�ã�÷�ñ�Ñ�ô�Ä�ô���Ý�Ä
�À�Å�ñ�°�÷�÷�Ä�â �Ä�ã�ü���Ä�ü���â �ç�»�Ñ�Ý�Ñ�÷�Ä�ô���Ý�Ä�÷���â �Ä�â �»�ô�Ä�÷���À�Ä�����ç�ü�ô�Ä���Å�ó�þ�Ñ�ñ�Ä�N
�Å�¼�ç�Ý�Ä���À�°�ã�÷���Ý�°���À�Ñ�ô�Ä�¼�ü�Ñ�ç�ã���÷�ç�þ�Ð�°�Ñ�ü�Å�Ä�)���� �Ä�ü�ü�Ä���¼�ç�ã�Í�Å�ô�Ä�ã�¼�Ä�����Ñ�÷�Ä�ô�°
�Û�þ�÷�ü�Ä�â �Ä�ã�ü���µ�����ç�þ�÷���ç�Í�Í�ô�Ñ�ô���À�Ä�÷���ñ�Ñ�÷�ü�Ä�÷���¼�ç�ã�¼�ô�Ê�ü�Ä�÷�$���Ñ�ã�÷�ñ�Ñ�ô�Å�Ä�÷
�ã�ç�ü�°�â �â �Ä�ã�ü���À�Ä���¼�Ä�Ý�Ý�Ä�÷���þ�ü�Ñ�Ý�Ñ�÷�Å�Ä�÷���ñ�°�ô���À�Ä�÷���Ý�Ä�°�À�Ä�ô�÷���ô�Ä�¼�ç�ã�ã�þ�÷���À�°�ã�÷
�Ý�Ä�þ�ô���À�ç�â �°�Ñ�ã�Ä�$���ó�þ�[�Ñ�Ý���÷�ç�Ñ�ü���¼�þ�Ý�ü�þ�ô�Ä�Ý�$���÷�ñ�ç�ô�ü�Ñ�Í���ç�þ���ñ�ô�Ñ���Å�$���Ä�ü���â �Ç�â �Ä�$���À�þ
�S���Ý�Ä�°�À�Ä�ô�÷�Ð�Ñ�ñ���T���ç�»�÷�Ä�ô���Å���À�°�ã�÷���Ý�Ä���â �ç�ã�À�Ä���°�ã�Ñ�â �°�Ý���&���� �þ���ü�Ä�ô�â �Ä���À�Ä
�¼�Ä�ü�ü�Ä���¼�ç�ã�Í�Å�ô�Ä�ã�¼�Ä�$�����ç�þ�÷���¼�ç�ã�ã�°�Ñ�ü�ô�Ä�����ñ�Ý�þ�÷�Ñ�Ä�þ�ô�÷���÷�ü�ô�°�ü�Å�Î�Ñ�Ä�÷
�À�Ä�÷�ó�þ�Ä�Ý�Ý�Ä�÷�����ç�þ�÷���ñ�ç�þ�ô�ô�Ä�������ç�þ�÷���Ñ�ã�÷�ñ�Ñ�ô�Ä�ô���ñ�ç�þ�ô���°�Î�Ñ�ô���¼�ç�â �â �Ä���þ�ã�Ä
�»�ç�þ�Î�Ñ�Ä���À�[�°�Ý�Ý�þ�â �°�Î�Ä�$���ñ�ç�þ�ô���¼�ô�Å�Ä�ô���ã�ç�ã���÷�Ä�þ�Ý�Ä�â �Ä�ã�ü���þ�ã�Ä���Å�ü�Ñ�ã�¼�Ä�Ý�Ý�Ä
�Î�Å�ã�Å�ô�°�ü�ô�Ñ�¼�Ä���À�[�Å�ã�Ä�ô�Î�Ñ�Ä���¼�Ð�Ä�������ç�÷���ñ�ô�ç�¼�Ð�Ä�÷���¼�ç�Ý�Ý�°�»�ç�ô�°�ü�Ä�þ�ô�÷�$���â �°�Ñ�÷
���ç�þ�÷���ñ�Ä�ô�â �Ä�ü�ü�°�ã�ü���Å�Î�°�Ý�Ä�â �Ä�ã�ü���À�Ä���¼�°�ã�°�Ý�Ñ�÷�Ä�ô���¼�Ä�ü�ü�Ä���À�Ä�ô�ã�Ñ�Ê�ô�Ä���ñ�ç�þ�ô
�Ý�Ä�÷���°�Ñ�À�Ä�ô���µ���÷�Ä���ñ�ô�ç�ñ�þ�Ý�÷�Ä�ô���À�°�ã�÷���Ý�Ä���÷�Ä�ã�÷���÷�ç�þ�Ð�°�Ñ�ü�Å�$���ñ�Ý�þ�÷
�ô�°�ñ�Ñ�À�Ä�â �Ä�ã�ü�)��

�µ�¹



�¸�)�p�! � �)�Ñ�e�þ�Ñ�n �þ�N�p�Ñ�{�Ñ�e�µ�)�p�µ� �þ�N�! �)�Ñ�þ�½�Ñ���œ�½� �Ñ�! �)�Ñ�e�þ�Ñ� �*�½� �̈ �̈N�µ�)

�� �°�ã�÷���¼�Ä�ü�ü�Ä���¼�ç�ã�Í�Å�ô�Ä�ã�¼�Ä�$���4�°�ã�¼������ �þ�À�Ä�ü���ñ�°�ô�ü�°�Î�Ä�ô�°���°���Ä�¼�����ç�þ�÷���÷�ç�ã
�ñ�°�ô�¼�ç�þ�ô�÷���Ñ�â �ñ�ô�ç�»�°�»�Ý�Ä���À�Ä���ñ�Ä�ü�Ñ�ü�Ä���ñ�ç�ó�þ�Å�Ä�$���÷�þ�ô�ã�ç�â ���ó�þ�[�Ä�Ý�Ý�Ä���þ�ü�Ñ�Ý�Ñ�÷�Ä
�ñ�ç�þ�ô���À�Å�¼�ô�Ñ�ô�Ä���Ý�Ä�÷���Ä�ã�Í�°�ã�ü�÷���Ä�ü���°�À�ç�Ý�Ä�÷�¼�Ä�ã�ü�÷���ó�þ�Ñ���ç�ã�ü���¼�ç�ã�ã�þ���þ�ã�Ä
�Ä�ã�Í�°�ã�¼�Ä���À�Ñ�Í�Í�Ñ�¼�Ñ�Ý�Ä�)���3�°�Ý�Î�ô�Å���þ�ã�Ä���Ä�ã�Í�°�ã�¼�Ä���÷�Ä�â �Å�Ä���À�[�Ä�â �»�� �¼�Ð�Ä�÷�$
�4�°�ã�¼�����°�����°�Ñ�ã�¼�þ���Ý�Ä�÷���ñ�ô�ç�ã�ç�÷�ü�Ñ�¼�÷���Ä�ã���ç�»�ü�Ä�ã�°�ã�ü���þ�ã���À�Ñ�ñ�Ý�é�â �Ä
�þ�ã�Ñ���Ä�ô�÷�Ñ�ü�°�Ñ�ô�Ä���Ä�ã���Û�ç�þ�ô�ã�°�Ý�Ñ�÷�â �Ä�$���¼�Ð�ç�÷�Ä���ó�þ�Ñ���Ä�÷�ü���ô�°�ô�Ä���¼�Ð�Ä�����Ý�Ä�÷
�Ä�ã�Í�°�ã�ü�÷���À�Ä���Ý�°���� �B�,�$���ñ�þ�Ñ�÷�ó�þ�Ä���÷�Ä�þ�Ý�Ä�â �Ä�ã�ü���µ�»���” ���À�Å�¼�ô�ç�¼�Ð�Ä�ã�ü���þ�ã
�À�Ñ�ñ�Ý�é�â �Ä���À�[�Å�ü�þ�À�Ä�÷���÷�Ä�¼�ç�ã�À�°�Ñ�ô�Ä�÷�)���B�Ý�þ�÷���ó�þ�Ä���â �ç�ü�Ñ���Å�Ä���ñ�°�ô���÷�ç�ã���ô�Ç���Ä
�À�Ä���À�Ä���Ä�ã�Ñ�ô���Û�ç�þ�ô�ã�°�Ý�Ñ�÷�ü�Ä���Ä�ü���À�[�°�ã�Ñ�â �Ä�ô���Ý�Ä�÷���ã�ç�þ���Ä�Ý�Ý�Ä�÷�$���Ä�Ý�Ý�Ä���ñ�þ�Ñ�÷�Ä���°�þ
�ñ�Ý�þ�÷���ñ�ô�ç�Í�ç�ã�À���À�Ä���÷�Ä�÷���ô�Ä�÷�÷�ç�þ�ô�¼�Ä�÷���ñ�ç�þ�ô���ô�Å�þ�÷�÷�Ñ�ô�)���L�ô�°���°�Ñ�Ý�Ý�°�ã�ü�Ä���Ä�ü
�À�Å�ü�Ä�ô�â �Ñ�ã�Å�Ä�$���¼�[�Ä�÷�ü���µ���¼�ç�þ�ñ���À�Ä���ñ�Ä�ü�Ñ�ü�÷���÷�þ�¼�¼�Ê�÷���Ä�ü���À�Ä���â �°�Ñ�ã�÷
�ü�Ä�ã�À�þ�Ä�÷���ó�þ�[�Ä�Ý�Ý�Ä���÷�Ä���ô�Ä�ü�ô�ç�þ���Ä���À�°�ã�÷���Ý�Ä�÷���ñ�Ý�þ�÷���Î�ô�°�ã�À�Ä�÷���÷�°�Ý�Ý�Ä�÷���À�Ä
�ã�ç�þ���Ä�Ý�Ý�Ä�÷���Í�ô�°�ã�¼�ç�ñ�Ð�ç�ã�Ä�÷���°�þ���ñ�°���÷�)���� �þ���ü�ô�°���°�Ñ�Ý�$���Ä�Ý�Ý�Ä���ñ�Ä�þ�ü���¼�Ä�ü�ü�Ä
�Í�ç�Ñ�÷���¼�ç�â �ñ�ü�Ä�ô���÷�þ�ô���Ý�°���â �°�Ñ�ã���ü�Ä�ã�À�þ�Ä���ñ�°�ô���ó�þ�Ä�Ý�ó�þ�Ä�÷���¼�ç�Ý�Ý�Ê�Î�þ�Ä�÷���Ä�ü
�ñ�°�ü�ô�ç�ã�÷�)���#�Ý���ã�Ä���Í�°�þ�ü���Û�°�â �°�Ñ�÷���÷�ç�þ�÷�N�Ä�÷�ü�Ñ�â �Ä�ô���Ý�[�Ñ�â �ñ�°�¼�ü���ó�þ�[�ç�ã���°���À�°�ã�÷
�Ý�°�����Ñ�Ä���À�Ä�÷���°�þ�ü�ô�Ä�÷�$���ñ�°�ô�¼�Ä���ó�þ�[�ç�ã���ã�Ä���¼�ç�ã�ã�°�Ô�ü���ñ�°�÷���ü�ç�þ�Û�ç�þ�ô�÷
�Ý�[�" �þ�â �°�Ñ�ã���À�Ä���°�ã�ü���ã�ç�þ�÷�)���� �ã�¼�ç�þ�ô�°�Î�Ä�ô���Ý�Ä�÷���°�þ�ü�ô�Ä�÷�$���Ý�Ä�÷���°�Ñ�À�Ä�ô���µ
�°�ü�ü�Ä�Ñ�ã�À�ô�Ä���Ý�Ä�þ�ô�÷���ç�»�Û�Ä�¼�ü�Ñ�Í�÷�$���Ý�Ä�þ�ô���ñ�Ä�ô�â �Ä�ü�ü�ô�Ä���À�Ä���»�³�ü�Ñ�ô���Ý�Ä�þ�ô
�¼�ç�ã�Í�Ñ�°�ã�¼�Ä�$���Ç�ü�ô�Ä���µ���Ý�[�Å�¼�ç�þ�ü�Ä�$���÷�ç�ã�ü���°�þ�ü�°�ã�ü���À�Ä���Í�°�¿�ç�ã���À�Ä���Í�°�Ñ�ô�Ä���Ý�°
�À�Ñ�Í�Í�Å�ô�Ä�ã�¼�Ä�)���B�Ý�þ�÷���ó�þ�Ä���Û�°�â �°�Ñ�÷�$���°�þ���ô�Ä�ü�ç�þ�ô���À�Ä���Ý�°���ñ�°�ã�À�Å�â �Ñ�Ä�$���Ý�Ä�÷
�Î�Ä�ã�÷���°�þ�ô�ç�ã�ü���»�Ä�÷�ç�Ñ�ã���À�[�Ä�ã�ü�ô�°�Ñ�À�Ä�)���� �[�Ä�÷�ü���°���Ä�¼���À�Ä�÷���ñ�ô�ç�ñ�ç�÷���ü�°�ã�ü�é�ü
�ü�ç�þ�¼�Ð�°�ã�ü�÷�$���ü�°�ã�ü�é�ü���Ñ�ã�÷�ñ�Ñ�ô�°�ã�ü�÷�$���ü�°�ã�ü�é�ü�÷���À�ô�é�Ý�Ä�÷�$���ó�þ�Ä���4�°�ã�¼�������ç�þ�÷
�Ý�Ñ���ô�Ä�ô�°���þ�ã���â �Ä�÷�÷�°�Î�Ä���À�Ä���À�ç�þ�¼�Ä�þ�ô�$���À�ç�þ�¼�Ä�þ�ô���Ä�ã���Ä�ô�÷���Ý�Ä�÷���°�þ�ü�ô�Ä�÷�)

�r �� �r �� �Ý�G�� �¿�$�. �¸�G�ê�@�§�§�k�G�v�t �t �t �� �G

�µ�º



�� �} �r �E�/ �£�. �r �� �. �G�$�. �G�� �f�€�¸�¿�£�.

�. �p�µ� �)�•� �)�p�! � �)�Ñ�� �Ñ�e�µ�*�µ�þ�µ�Ñ� �¿�£�Ñ�{�Ñ�$�)�Ñ���z�p���N�)� �B�)�Ñ�! �)�Ñ�p�½�N�µ�Ñ��
�N�p�Ô�)�p�µ�)�½� �Ñ�! �)�Ñ�e�þ�Ñ�n �)�N�e�e�)�½� �)�Ñ�Ô�z�! �b�þ�Ñ�þ�½�Ñ�n �z�p�! �)�Ñ�~�Ñ

�N�ã�Ä���¼�ç�ã�Í�Å�ô�Ä�ã�¼�Ä���þ�ã�Ñ�ó�þ�Ä�$���þ�ã�Ä���Ð�Ñ�÷�ü�ç�Ñ�ô�Ä���Ä���ü�ô�°�ç�ô�À�Ñ�ã�°�Ñ�ô�Ä�$
�ñ�°�ô�÷�Ä�â �Å�Ä���À�[�Ð�þ�â �ç�þ�ô���Ä�ü���À�[�°�ã�Ä�¼�À�ç�ü�Ä�÷���&���.�[�°�þ�À�Ñ�Ä�ã�¼�Ä�����°�����Ñ���ô�Ä���þ�ã
�Î�ô�°�ã�À���÷�ñ�Ä�¼�ü�ô�Ä���À�[�Å�â �ç�ü�Ñ�ç�ã�÷�.���À�þ���ô�Ñ�ô�Ä���µ���Ý�°���ü�ô�Ñ�÷�ü�Ä�÷�÷�Ä�$���À�þ���÷�ü�ô�Ä�÷�÷���°�þ
�÷�ç�þ�Ý�°�Î�Ä�â �Ä�ã�ü�$���¼�Ä�ü�ü�Ä���¼�ç�ã�Í�Å�ô�Ä�ã�¼�Ä���ã�Ä���Ý�°�Ñ�÷�÷�Ä�ô�°���ñ�Ä�ô�÷�ç�ã�ã�Ä
�Ñ�ã�À�Ñ�Í�Í�Å�ô�Ä�ã�ü���&���4�Ñ�¼�ç�Ý�°�÷���� �þ���Ä�ô�ã�ç�Ñ�÷���ã�ç�þ�÷���°�â �Ê�ã�Ä���À�°�ã�÷���Ý�Ä�÷
�¼�ç�þ�Ý�Ñ�÷�÷�Ä�÷���À�Ä���Ý�[�Ä�ã�ü�ô�Ä�ñ�ô�Ä�ã�Ä�þ�ô�Ñ�°�ü�$���À�°�ã�÷���Ý�[�°�ã�ü�Ñ�¼�Ð�°�â �»�ô�Ä���À�þ���÷�þ�¼�¼�Ê�÷�)
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